Ce guide est le premier à dévoiler les secrets et les techniques des tournages de films porno. De plus en plus nombreuses sont les personnes à posséder une caméra numérique et à la manier sans difficulté : pourquoi ne pas l’utiliser afin de pimenter ses ébats et d’ajouter un peu de fantaisie dans son couple ? Seuls ou entre amis consentants, les apprentis réalisateurs apprendront grâce à cet ouvrage les méthodes des professionnels du X. Ovidie révèle en effet ici tous les trucs, les détails techniques, les positions, les scénarios, les recettes et les combines qu’elle a elle-même expérimentés.

Le milieu du X n’a plus de secrets pour Ovidie. Actrice, réalisatrice et productrice, elle restera l’incarnation du porno des années 2000. Elle est également auteur de Porno Manifesto et In sex we trust.

introduction

« Chère Ovidie, la pornographie me fascine et je souhaite devenir réalisateur. Merci de m’éclairer dans cette démarche. »

Jean-Michel de Bordeaux

« Salut Ovidie, mon rêve est de devenir acteur X. Peux-tu me faire passer un casting ? »

Bruno de Metz

« Bonjour Ovidie, nous sommes un jeune couple libertin et nous souhaiterions passer à l’action face à une caméra. Nous avons cependant quelques craintes vis-à-vis de l’industrie du X et ne savons pas comment procéder… Peut-être devrions-nous le réaliser nous-mêmes dans un premier temps ? »

Lili et Christophe de Montpellier

« Chère Madame, je trouve la plupart des films porno absolument déplorables. C’est pourquoi je souhaite en réaliser un. Je pense être capable de mettre en scène un film radicalement différent des autres. C’est pourquoi j’espère que vous serez d’accord pour le produire. »

Roger Bourdin de Paris

Voici le type d’e-mails que je reçois par dizaine chaque jour sur mon site web. En quelques années, bien que ne les ayant pas réellement comptés, j’estime à peu près à un bon millier le nombre de personnes qui m’ont contactée, par Internet, courrier postal, téléphone, ou tout simplement lors de diverses rencontres avec le public, afin de me convaincre de leur faire pénétrer le milieu de la pornographie. Il existe donc des milliers de petits coquins – je dis « des milliers » car je suppose que tous ne m’ont pas sollicitée – en France qui caressent en secret le rêve de réaliser leur propre film X. Peut-être vos voisins ou vos collègues de bureau ? Ou peut-être tout simplement vous-même ?…

Et pourtant, parmi ce nombre incroyable de demandes, seules quelques dizaines ont réellement attiré mon attention et ont abouti à des projets concrets. Pourquoi aussi peu de sélectionnés pour autant de candidatures ? La raison est bien simple. La plupart de ces candidat(e)s spontané(e)s ne semblent pas se rendre compte que réaliser un film X n’est pas toujours chose simple et requiert un certains nombre de connaissances. Je me suis donc tournée vers les personnes les plus réalistes dans leur démarche. À savoir celles qui admettaient qu’elles devraient passer par une étape d’apprentissage indispensable.

Comme vous le découvrirez à travers ce petit guide pour pornographe en herbe, il ne vous suffira pas d’allumer votre caméra lors de vos ébats pour prétendre réaliser un film digne du porno du samedi soir. Sous prétexte qu’il s’agit de sexe, les spectateurs ont beaucoup de mal à faire la différence entre intimité et spectacle, réalité et fiction. Ce que vous retiendrez dans un premier temps de ces quelques leçons, qui, je l’espère, vous serviront, est que les films pornographiques ne sont pas des documentaires, mais qu’il s’agit bel et bien d’une mise en scène.

« Oui, mais trop de mise en scène tue la spontanéité », me répondrez-vous. Le but de ce guide n’est certes pas de vous écœurer de votre projet de réaliser votre propre film, mais au contraire de vous proposer une sorte de pense-bête pour tout ce que vous aurez à préparer, afin de vous éviter bien des soucis lors de son tournage. Mieux vaut prévenir que guérir, et autant que vous soyez parés à affronter les diverses difficultés que vous risquez de rencontrer. Une bonne préparation vous permettra de tourner détendu et de prendre du plaisir en gardant l’esprit complètement libre.

1.la légalité d’un tournage

Comment être en règle ?

En tant que pornographe débutant il vous faut savoir quelques petites choses concernant la légalité d’un film X, de son tournage et de son exploitation future. Si vous souhaitez conserver vos ébats au fond de votre placard et en ressortir uniquement la cassette afin de pimenter vos soirées avec votre cher(e) et tendre, la deuxième partie de ce chapitre ne vous concerne pas. Prenez cependant soin de lire attentivement ce qui suit, cela pourrait bien vous éviter des procès…

LE TOURNAGE

La première règle élémentaire est, bien entendu, de respecter l’âge de la majorité convenu dans le pays dans lequel vous souhaitez tourner (en général dix-huit ans, mais également parfois vingt et un). Vérifiez toujours l’âge de vos apprentis comédiens avant de lancer le moteur de votre caméra. Si vous tournez en compagnie de votre époux(se) ou concubin(e), vous pouvez a priori ouvrir les festivités en toute tranquillité. Mais si vos comédiens sont des amis, des connaissances lointaines, des volontaires qui ont appris que vous recherchiez des personnes pour tourner un film porno, des couples rencontrés en club libertin, ou encore des professionnels, soyez plus que rigoureux et réglez toutes les formalités administratives dès que vous arriverez sur le lieu du tournage.

LES RÈGLES À RESPECTER

Demandez la pièce d’identité de chacun de vos comédiens et faites-en immédiatement une photocopie. Vous me remercierez de vous y avoir fait penser si vous subissez un contrôle de la part de la police.

Vérifiez que toute les personnes assistant au tournage (amis, voyeurs, accompagnateurs, techniciens, etc.) soient majeures. La présence de mineurs sur les lieux de réalisation de matériel pornographique est strictement interdite. Ne soyez pas laxiste sur ce point, car songez que la loi punit sévèrement le simple fait de montrer ou prêter un film pornographique à un mineur.

Assurez-vous que vous êtes autorisés à tourner sur le lieu où vous vous trouvez. Si vous ne tournez pas chez vous, soyez certain que le propriétaire des lieux est parfaitement consentant et au courant de la teneur des images que vous allez réaliser. Demandez lui de vous signer une autorisation écrite mentionnant qu’il a pleinement conscience du type de produit auquel il participe. Si vous vous contentez de demander à quelqu’un l’autorisation de tourner chez lui un petit film « d’auteur » ou « érotique », il sera parfaitement en droit de téléphoner à la police et de vous flanquer dehors manu militari à partir du moment où il se rendra compte qu’il s’agit de sexe explicite. De même, si ses voisins découvrent le pot aux roses et décident de porter plainte, le propriétaire des lieux pourra légalement se retourner contre vous en prétextant qu’il « ne savait pas ». Si vous lui faites tout de suite signer une autorisation, vous serez tranquille en cas de procès.

N’oubliez pas que tourner dans des lieux publics est parfaitement interdit si vous ne disposez pas d’autorisation de la préfecture. Si vous comptiez envoyer une lettre au préfet pour lui demander le droit de filmer vos ébats sur les Champs-Élysées, conservez votre encre et votre timbre et songez plutôt à un autre lieu. Les préfectures ne délivrent jamais d’autorisation pour les films pornographiques.

Conservez à l’esprit que, telle une épée de Damoclès, la menace d’outrage aux bonnes mœurs plane au-dessus de vos têtes, que vous soyez comédien ou réalisateur. Énormément d’équipes de tournage de films X se sont retrouvées à passer des nuits entières au poste… Afin de vous éviter de déflorer la virginité de votre casier judiciaire pour cause de manque de discrétion, débrouillez-vous pour ne jamais vous retrouver nu ou en situation sexuelle dans un lieu de passage où l’on pourrait vous surprendre. À moins que cela ne vienne au contraire augmenter votre excitation. Dans ce cas, vous aurez été prévenus, c’est à vos risques et périls. Évitez tout de même les lieux où des enfants pourraient accidentellement vous apercevoir. Une petite séance d’exhibition à Eurodisney n’est moralement pas une bonne idée.

Certains pays n’autorisent pas la réalisation d’images pornographiques, même s’ils en autorisent la diffusion et la commercialisation. Si vous tournez hors de vos frontières, assurez-vous de la légalité de votre projet en épluchant les lois du pays dans lequel vous vous rendez.

L’EXPLOITATION

Vous ne pouvez filmer ni photographier une personne sans en avoir son consentement écrit. Songez aux stars qui portent plainte contre les journaux embauchant des paparazzi. Il est parfaitement illégal de diffuser, de commercialiser, ou même tout simplement de faire une projection privée d’un film mettant en scène des personnes qui n’ont pas signé de contrat destiné à cet effet. Même si au moment du tournage vous souhaitiez simplement vous faire plaisir et pensiez que vous conserveriez vos images au fond de votre tiroir, ne perdez pas de vue que les personnes qui se seront dénudées devant vous risquent de vous réclamer la destruction des bandes de peur que vous ne les diffusiez. Et puis, qui sait ? Peut-être que vous vous découvrirez des talents de réalisateur que vous souhaiterez partager avec un public potentiel, ne serait-ce qu’en mettant à disposition vos images sur Internet…

Soyez en règle avec les administrations de votre pays (Urssaf, fisc, etc.). De deux choses l’une :

• Soit votre tournage est purement ludique et non lucratif, aussi bien pour vous que pour les personnes que vous mettez en scène et il n’est nullement question d’argent. Dans ce cas il vous suffit de faire signer à chacun une autorisation de diffusion précisant que toutes les prestations ne sont faites qu’à titre gracieux.

• Soit vous décidez de rémunérer, ne serait-ce que symboliquement, vos comédiens, et c’est là que les choses se corsent. Vous vous retrouvez dans la même difficulté que toutes les maisons de productions de films X professionnels. Vous devrez avant le tournage récupérer les noms, prénoms, adresses, dates et lieus de naissance, et numéros de sécurité sociale de chacun. Déclarez-les à l’Urssaf (par Internet par exemple, en cliquant sur « déclaration unique d’embauche ») au moins la veille du tournage. Établissez des contrats de travail que vous ferez signer à tous et dans lesquels vous précisez que vous les embauchez en qualité de comédiens (vous n’êtes nullement obligé de préciser à quel type de film ils participeront). Demandez à une vos connaissances qui s’y connaît en comptabilité de leur taper une fiche de paie (à ce propos, n’oubliez pas de préciser que vous parlez en « brut » et non en « net » au moment où vous fixez le cachet de vos comédiens). Manifestez-vous auprès d’organismes tels que les Assedic et les Congés Spectacle, car vous aurez des charges supplémentaires à payer dans les semaines qui suivront. Vous voilà maintenant un vrai producteur improvisé !

Avertissez vos comédiens qu’ils devront faire mention au Trésor public de leur cachet lors de leur déclaration annuelle de revenus.

Si par la suite vous souhaitez commercialiser vos images en revendant vos droits à un éditeur de DVD ou à un site Internet, prenez soin de demander à toute personne ayant une activité sexuelle hétérosexuelle ou homosexuelle face à la caméra d’apporter un test HIV. Peuvent éventuellement en être dispensés les couples légitimes et les personnes tournant des scènes « solo » (masturbation avec ou sans accessoire). Ce type de papier vous sera peut-être demandé lors de la signature de votre contrat. Et il est tout de même plus rassurant de savoir que tout le monde est bien sain sur votre plateau…

Vous trouverez en annexe à la fin de ce livre le modèle des documents à remplir avant même que commence un tournage.

2.le décor

VOTRE SALON

Ce sera probablement la première idée qui vous traversera l’esprit. Moins intime que votre chambre à coucher que vous rechignerez peut-être à filmer, en particulier si des membres du tournage vous sont étrangers, le salon reste néanmoins confortable et fonctionnel pour ce type d’usage. Il s’agit souvent de la pièce la plus spacieuse de votre logement et, par conséquent, celle que vous pourrez éclairer sans difficulté et où l’on peut aisément circuler avec une caméra, favorisant ainsi les différentes prises de vue. Elle dispose en général d’un canapé ou de fauteuils qui éviteront de vous imposer des figures acrobatiques lors de vos ébats et vous permettront de vous reposer entre deux positions.

Il s’agit malheureusement souvent de la solution la moins esthétique. Si vous ne disposez pas d’un budget conséquent pour meubler et décorer votre logement, vous risquez de venir grossir les rangs des films X amateurs tournés sur un canapé clic-clac. Sachez que l’image d’une vidéo est cruelle : elle fait ressortir avec exagération toute lacune esthétique, que cela concerne votre physique ou l’aménagement de votre salon. Des défauts qui ne vous sautent habituellement pas aux yeux deviendront flagrants sur votre écran lors du visionnage de vos prouesses. Si vous tenez absolument à tourner dans votre salon, songez à recouvrir au préalable votre canapé d’un tissu agréable, à investir dans une jolie lampe, à ajouter quelques coussins… Et surtout : soignez votre éclairage, tel que vous apprendrez à le faire en lisant la suite de ce guide.

VOTRE CHAMBRE À COUCHER

Si vous tournez votre film en couple avec votre partenaire légitime, le choix de la chambre à coucher vous semblera évident. Même s’il ne s’agit pas de la solution la plus dépaysante, ni la plus excitante, elle reste néanmoins la plus confortable.

D’un point de vue esthétique, cela peut se révéler être une réussite comme un fiasco total. Pensez simplement à recouvrir votre lit d’une belle parure de draps et de quelques coussins. Éventuellement, changez votre lampe de chevet.

Aucune précaution particulière n’est à prendre.

LA FORÊT / LES CHAMPS

Quoi de plus ravissant qu’une scène porno champêtre ? Les ruisseaux des montagnes cévenoles, les chemins périgourdins parsemés de calvaires, ou même tout simplement la forêt de Rambouillet : la France regorge de lieux charmants où profiter d’une belle journée d’été pour tourner. Loin des clichés des pornos filmés sous les tropiques avec des filles de l’Est, la campagne française vous permettra d’obtenir une très jolie image. Debout contre un arbre, à quatre pattes dans l’herbe, ou bien allongés sur une nappe de pique-nique : les pratiques et positions seront faciles à effectuer. Ma seule recommandation sera de ne pas oublier d’apporter une bouteille de rosé frais !

Un seul bémol toutefois : tâchez de ne jamais vous faire surprendre en pleines galipettes au risque de finir au poste de gendarmerie. Repérez les lieux avant de partir en tournage et évitez les zones trop touristiques où vous risquez de croiser des promeneurs.

UN MONUMENT / UN LIEU PUBLIC

Ôtez-vous immédiatement cette idée de la tête. Pour toutes les raisons évoquées précédemment dans le chapitre consacré à la légalité de votre projet, je vous déconseille formellement de vous amuser à vous filmer à proximité d’un monument classé ou d’un lieu touristique. D’une manière générale, évitez de tourner là où vous risquez de vous faire prendre la main dans le sac (ou « au panier », devrais-je dire).

UN TRAIN, UN AVION, UN FERRY

Même si la célèbre séquence du film Emmanuelle vous a marqué étant plus jeune, ne songez même pas une seconde pouvoir filmer vos ébats dans un avion ! Tout y est en général ultra réglementé pour des raisons de sécurité.

Dans un train ? Pourquoi pas, mais pas n’importe où. Vous disposez de deux solutions : les toilettes (à condition d’être rapides, dans un train désert, de n’être que deux et de vous filmer vous-mêmes à l’aide d’une petite caméra). Une astuce : attendez que le contrôleur ait déjà vérifié vos billets !

La couchette d’un train de nuit. Si vous êtes seuls dans votre couchette, sachez que vous êtes autorisés à verrouiller votre porte. Vous ne serez ainsi pas dérangés. Attendez également d’avoir été contrôlés en début de voyage.

Un ferry / paquebot ? C’est beaucoup plus délicat qu’un train. Vous ne disposerez que de très peu d’endroits où vous serez sûrs de ne pas être dérangés. Même sur un pont désert, vous n’êtes pas à l’abri du passage d’autres passagers ou tout simplement d’une caméra de surveillance. Il ne vous reste plus que les toilettes, ou tout simplement votre propre cabine s’il s’agit d’une croisière de plusieurs jours.

UN CLUB ÉCHANGISTE

Un club échangiste présente de nombreux avantages. Contrairement aux autres décors, il a la spécificité d’être un lieu où vous ne risquez ni d’être jugé par les autres, ni de voir débarquer la police, pour la simple et bonne raison que cet endroit est destiné à ce que des relations sexuelles s’y déroulent en son sein. L’autre avantage est que les clubs sont souvent des lieux soignés esthétiquement. Vous n’aurez donc pas à les décorer vous-même. Si vous avez l’habitude de fréquenter une adresse en particulier, parlez de votre projet au patron. Peut-être vous autorisera-t-il à tourner à titre gracieux, à la condition que cela ne gêne pas les autres clients et que vous autorisiez les voyeurs à vous observer.

Faites cependant attention à deux choses :

• Même pris dans le tourbillon d’une orgie, vous ne devez jamais filmer d’autres clients sans leur faire signer au préalable un accord écrit. Songez que la plupart des gens y viennent incognito et tiennent à leur tranquillité.

• Apportez quelques spots ou lampes. Les éclairages d’un club échangiste sont en général très sombres pour votre caméra.

UN SAUNA / HAMMAM

C’est envisageable à une condition : qu’il ne soit pas en marche. S’il fonctionne et que la température avoisine les 50 °C ou bien que l’atmosphère est humide, votre scène sera techniquement et physiquement impossible à réaliser. Ni vos corps ni votre matériel ne seront en capacité de supporter de telles conditions de tournage.

UNE PISCINE

La piscine est le lieu de tournage idéal. Vous pouvez expérimenter beaucoup de positions amusantes, vous agripper à l’échelle, faire des fellations sous l’eau, vous donner des baisers mouillés… Et surtout, vous ne crevez pas de chaud ! À l’image, le milieu aquatique est toujours agréable à regarder, du moins plus qu’un simple canapé en cuir. Pour beaucoup, cela évoque les vacances, le soleil, des souvenirs agréables… Les quelques recommandations sont :

• Ne tournez jamais dans la piscine d’un hôtel, même si vous êtes seuls et discrets. Mieux vaut tourner dans votre propre piscine si vous en possédez une ou bien louer une villa qui en dispose pour vos vacances.

• Ne vous maquillez pas. Même si les stars d’Hollywood sont toujours impeccablement mises en valeur dans les séquences aquatiques, songez que vous ressemblerez plus à Cruella qu’à Marilyn Monroe après avoir plongé votre tête sous l’eau ou après avoir simplement pris quelques éclaboussures dans l’œil. Il est également inutile de vous coiffer.

• Évitez la chaîne en or et le champagne : ça fait ringard et parvenu.

• Protégez tout votre matériel technique. Vous pouvez dire adieu à votre caméra si elle tombe dans l’eau. Veillez à ce que tous vos câbles soient parfaitement protégés de l’humidité.

• Prévoyez une protection solaire efficace si vous tournez au bord de la piscine et non dans la piscine. Mettez-vous régulièrement à l’ombre : une scène pouvant prendre parfois plusieurs heures à filmer, une insolation peut vite arriver et vous gâcher vos souvenirs.

• Abritez-vous des regards des voisins, surtout s’ils ont des enfants.

• L’eau ne vous dispense pas de mettre des préservatifs. Ils sont en général assez résistants pour ce genre d’ébats. En revanche, ne les laissez jamais traîner au soleil car ils deviennent poreux. Vous rencontrerez peut-être un léger problème de lubrification : la cyprine ainsi que les lubrifiants artificiels ont la fâcheuse caractéristique de se dissoudre dans l’eau.

UNE PLAGE

Solution un peu trop classique à mon goût, mais pourquoi pas ? Privilégiez les criques désertes aux plages fréquentées par les touristes. Vous êtes nombreux à faire des galipettes sur les plages chaque été et les gendarmeries locales le savent parfaitement. Les plages publiques étant souvent familiales, il n’est pas compliqué de comprendre que vous risquez de terminer au poste. À moins bien sûr que vous ne disposiez d’une plage privée et que vous soyez plusieurs à faire le guet.

Les inconvénients sont assez nombreux :

• Les préservatifs résistent mal à l’eau de mer, et vos parties génitales risquent d’être irritées voire boursouflées.

• Il n’y a rien de pire que du sable venant se mélanger à votre sueur et autres sécrétions. Vous comprendrez de quoi je parle lorsque votre intimité commencera à souffrir de démangeaisons.

• Contrairement à une piscine, l’eau n’y est pas transparente. Votre caméra ne pourra pas saisir vos ébats subaquatiques.

• Vous serez cramés par les coups de soleil à la fin de votre scène.

• Ne tentez pas de faire une fellation ou un cunnilingus dans l’eau salée car vous vomiriez à coup sûr.

• Vous devrez prévoir beaucoup de rafraîchissements.

UN STUDIO (PHOTO OU CINÉMA)

Il s’agit d’une solution rarement choisie car trop onéreuse. Admettons que vous trouviez un petit studio de tournage à 1 000 euros par jour, il vous restera en plus la tâche de le meubler et de le décorer. Ce qui alourdira la note et vous obligera à gérer le transport de ces éléments. De plus, les studios nécessitent du matériel professionnel pour être éclairés. N’ayez recours à cette possibilité que si vous avez un ami photographe qui accepterait de vous prêter son local ou bien si vous disposez vous-même d’un studio et du matériel nécessaire.

UN APPARTEMENT LOUÉ

Les professionnels du X ont souvent recours à cette possibilité pour tourner des scènes d’intérieur. En effet, si vous êtes plusieurs personnes à participer à ce tournage, vous n’aurez peut-être pas envie de mettre votre propre appartement à contribution. Car cela présente plusieurs avantages :

• L’appartement étant déjà meublé, vous n’aurez pas besoin d’investir dans des accessoires de décoration.

• Personne ne risque de fouiner dans vos affaires personnelles.

• Le ménage sera fait avant votre venue, et vous apprécierez de ne pas avoir à le faire en repartant.

• Si vous faites un peu trop de bruit, ce ne sera pas à vous d’affronter le regard des voisins goguenards ou outrés le lendemain.

L’inconvénient ? Le prix ! En effet, pour ce genre d’usage, les propriétaires parisiens n’hésitent pas à demander des sommes allant de 1000 à 3000 euros par jour ! Si vous avez recours à cette solution, mieux vaut tourner en province ou louer l’appartement d’un de vos amis.

UNE CHAMBRE D’HÔTEL

C’est une solution simple et efficace, à condition toutefois que vous fassiez preuve d’une très grande discrétion. Si vous filmez votre scène dans l’intimité de votre couple, vous pourrez tourner à peu près dans n’importe quelle chambre double d’hôtel. En revanche, à partir du moment où vous êtes plus de deux personnes (par exemple un couple + le réalisateur), je vous conseille de respecter les règles suivantes :

• Privilégiez les grandes chaînes d’hôtels, si possible haut de gamme. Le personnel n’étant pas propriétaire des lieux et le flot de clients étant continu, on risque moins de venir fouiner dans votre vie privée que dans un petit hôtel où vous serez observés à la loupe.

• Vous ne devez en aucun cas arriver à plusieurs en même temps dans votre chambre. Laissez d’abord entrer un couple, puis les autres personnes individuellement et progressivement.

• Cachez impérativement tout votre matériel technique (caméra, appareil photo, projecteur, etc.).

• Faites-vous le moins possible repérer par les autres clients.

• Évitez de faire trop de bruit.

UN JACUZZI

Par pitié, évitez à tout prix de vous prendre pour un caïd du rap et de barboter dans un jacuzzi entouré de trois gourdes en bikini ! Si vous réussissez à mettre de côté ce cliché, vous pouvez toujours opter pour ce décor. Les bulles détendent, l’eau apporte une dimension érotique incontestable… Et cela vous fera un cadre agréable à regarder à l’image, facile à éclairer (certains modèles de jacuzzi sont même déjà équipés d’un éclairage sous l’eau), et inutile de meubler ni décorer contrairement à un salon ou une chambre à coucher. Je n’y verrai qu’un seul inconvénient : la prise de son. En effet, vos gémissements risquent d’être couverts par le bruit du moteur et du bouillonnement. Si le choix s’offre à vous, privilégiez ce décor pour des photos plutôt que pour un film. À moins que vous n’ayez prévu de camoufler votre prise de son par de la musique.

UNE SALLE DE BAINS

Les pornographes apprécient les belles salles de bains pour tourner les séquences érotiques de masturbation ou les scènes lesbiennes. Une femme nue dans un bain moussant est en effet un cliché qui a pour mérite d’être efficace. Le reflet de la peau humide recouverte de mousse, le bien-être ressenti par l’actrice plongée dans l’eau chaude, et l’atmosphère humide créent une ambiance favorable au plaisir en solo. Le corps de la femme étant mis en valeur, vous pouvez faire intervenir une seconde actrice dans cette séquence. Éventuellement, si vous souhaitez tourner une scène hétérosexuelle, vous pouvez profiter de la baignoire, à condition qu’elle soit suffisamment grande pour y rentrer à deux, pour filmer une fellation. En revanche, vous risquez de devoir vous limiter à une ou deux positions, en général peu confortables.

UNE VOITURE

La voiture est la solution des fauchés. Il s’agit traditionnellement d’un lieu plébiscité par les relations adultères ou bien les rencontres furtives. L’avantage, à moins que vous ne décidiez de louer une Rolls-Royce, est que cela ne vous coûtera rien. La seule condition étant de trouver un lieu parfaitement désert et à l’abri des regards. Les inconvénients étant le manque de confort, le nombre de positions relativement limité, le froid en hiver, la chaleur en été, l’espace insuffisant pour filmer vos différents axes, et, pour finir, le risque permanent de vous faire surprendre.

UN PARKING

Tout dépend du parking car la plupart sont munis de caméras de surveillance. Ne tournez dans ce genre d’endroit que s’il est désert et que c’est le propriétaire du parking qui vous y autorise (parking de bureau ou de résidence privée). N’optez pour cette solution que s’il s’agit vraiment d’un fantasme pour vous. Car, très honnêtement, cela apporte une dimension sordide à un film.

UN SEX-SHOP

Même conseil que pour les clubs échangistes : si vous fréquentez une adresse particulière, demandez simplement l’autorisation au patron. À la condition que vous autorisiez les voyeurs à vous observer en plein tournage, les tenanciers de sex-shop seront en général ravis de pouvoir offrir ainsi un spectacle gratuit à leurs clients. Seul inconvénient : même si cela semble s’améliorer avec l’air du temps, la décoration kitch laisse souvent à désirer.

UN BUREAU

Ah, le fantasme de la secrétaire ! Vous êtes nombreux(ses) à avoir déjà rêvé d’une fellation administrée sous un bureau ou d’une levrette à la va-vite sur un coin de table. Peut-être votre film serait-il l’occasion rêvée de mettre en scène votre fantasme. La question est : où tourner ? La solution idéale afin de vous satisfaire serait de filmer dans votre propre bureau ! Je vous conseille de rayer cette idée de votre tête et de ne jamais la mettre en œuvre. À moins bien sûr que vous soyez votre propre patron ! Si vous êtes salarié, n’y songez pas une seconde, même pour un tournage nocturne et discret. Cela constitue une faute professionnelle grave et ce ne sont pas les prud’hommes qui vous défendront si vous vous faites virer. Renseignez-vous autour de vous : peut-être connaissez vous quelqu’un, si possible chef de sa propre entreprise, qui serait partant pour vous prêter ses locaux. Au pire, si vous ne connaissez personne à qui demander ce service, vous pouvez toujours reconstituer vous-même votre décor : une petite pièce vide aux murs neutres que vous meublez d’une table, d’un ordinateur, d’un agenda, et de quelques stylos. Habillez-vous en costume-cravate (pour les hommes), en tailleur et lunettes (pour les femmes), et vous réussirez sans aucun doute à reconstituer le fantasme de la secrétaire !

UN BATEAU

C’est un grand classique du cinéma X. Dès les premiers rayons de soleil, les pornographes français s’empressent de prendre leur billet d’avion pour la côte d’Azur et louer sur place villas et bateaux. Voici quelques conseils si vous souhaitez faire de même afin de rentabiliser vos éventuelles vacances au soleil en tournant un petit film X éventuellement commercialisable ou diffusable sur le Net :

• Essayer de trouver par le bouche à oreille un propriétaire de bateau qui serait d’accord et suffisamment ouvert d’esprit pour partir en tournage une journée avec vous.

• Pour des raisons de discrétion, partez suffisamment loin en mer (et toujours accompagné du propriétaire du bateau pour éviter les drames) afin d’éviter les regards curieux et/ou les éventuelles arrestations.

• Même si vous n’êtes généralement pas sujet au mal de mer, prévoyez toujours un petit traitement léger au cas où. Une petite course à la pharmacie la veille du tournage vous sera probablement bénéfique. Il serait dommage qu’un vilain mal de mer vienne gâcher votre plaisir.

• Privilégiez le début de matinée ou la fin d’après-midi pour filmer vos ébats. Une scène peut parfois prendre énormément de temps à tourner. Et une insolation, ou tout simplement un coup de soleil, peuvent arriver très vite en pleine mer. Prévoyez de l’écran total ou du moins une crème protectrice et n’attendez pas que le soleil soit au zénith pour passer aux choses sérieuses. L’insolation + le mal de mer + la fatigue et l’essoufflement dus à l’effort = visite aux urgences. Croyez-en mon expérience, j’ai vu plus d’un acteur revenir d’une scène en mer nauséeux et le visage brûlé.

• Oubliez la mise en plis. Il risque d’y avoir suffisamment de vent pour ruiner tous vos efforts de coiffure. Concentrez-vous plutôt sur un joli maquillage léger et tartinez-vous le corps d’huile ou de crème qui reflètent la lumière.

• Les tenues classiques des scènes porno tournées sur un bateau sont généralement le bikini (pour les femmes) et le bermuda (pour les hommes). Rien ne vous empêche cependant d’innover et d’opter par exemple pour une tenue très sixties type « stars d’Hollywood » (foulard autour de la tête, lunettes de soleil, robe trapèze…) qui apportera une touche plus classieuse à votre image et recréera l’ambiance rétro du festival de Cannes. Méfiez-vous du style « bikini et champagne » qui peut très vite donner à votre œuvre l’ambiance vulgaire de certains clips.

3.le casting

Où recruter ?

C’est une des préoccupations constantes des pornographes, toujours à l’affût de nouvelles actrices : où et comment les recruter ? Vous n’aurez sans nul doute aucun souci pour embaucher des hommes, puisque ils sont nombreux à envoyer quotidiennement leurs candidatures spontanées aux maisons de production. En revanche, vous aurez beaucoup plus de difficultés à convaincre des jeunes filles.

LES AGENCES

Les filles de l’Est et les Américaines sont regroupées en agence, au même titre que les mannequins ou les actrices « traditionnelles ». Les réalisateurs peuvent les choisir sur des catalogues ou des sites Internet et entrer directement en contact avec des sociétés chargées de reverser une partie du cachet que vous paierez aux actrices concernées. En France, il n’existe pas de telles agences. Et ce pour une simple et bonne raison : la législation assimile ce type d’activité à du proxénétisme. Vous ne pourrez donc pas y avoir recours.

LES CASTINGS

Voici une autre légende du X : il n’existe pas de casting sérieux en France, au sens où l’on emploie ce mot habituellement. Ce que nous appelons « casting », et je fais partie des réalisateurs qui en filment, sont en fait des scènes que nous tournons certes avec des débutantes à titre d’essais mais que, contrairement à ce que l’on pourrait croire, nous rémunérons. Vous ne pouvez en aucun cas tourner de casting X sans un minimum de légalité (contrat d’autorisation de diffusion, rémunération, tests HIV, etc.).

LES PETITES ANNONCES

Vous pouvez toujours passer des petites-annonces de recrutement dans les magazines pornographiques et/ou échangistes. Soyez clair dans votre texte de manière à ce que les personnes intéressées aient parfaitement conscience de ce dans quoi elles s’engagent. Rencontrez ces personnes pour la première fois dans un lieu public (un café, un restaurant…) et assurez-vous qu’elles ont bien atteint la majorité s’il s’agit de jeunes filles. Discutez longuement avec elles avant le tournage de manière à ce qu’il ne s’installe aucune ambiguïté entre vous. Prévoyez à l’avance un budget éventuel et sachez quel type de pratiques vous leur demanderez d’effectuer devant la caméra. Évoquez également les différentes règles de safe-sex (préservatifs et tests HIV).

D’une manière générale, évitez de recruter des actrices si vous comptez vous mettre en scène vous-même et par conséquent avoir des relations sexuelles directement avec elles. Cela peut s’assimiler à de la prostitution.

LES CLUBS ÉCHANGISTES

95 % des couples libertins désirent conserver leur anonymat et ne souhaiteront pas participer à un film X. En effet, beaucoup ont un métier incompatible avec ce type d’activité ou sont tout simplement parents. En revanche il vous reste une marge de 5 %, souvent de jeunes couples, prêts à se lancer dans l’aventure. L’avantage principal étant que, s’il s’agit d’un couple légitime, la question des M.S.T. ne se pose pas. Vous pourrez ainsi filmer votre scène sans préservatif, avec un couple souvent parfaitement à l’aise sexuellement parlant.

VOTRE PROPRE COUPLE

Finalement, pourquoi chercher ailleurs ce qui s’offre sous vos yeux ? Et si vous faisiez tranquillement votre petit film en couple, chez vous, en prenant votre temps ? Les avantages sont multiples :

• Il n’est plus question d’argent mais seulement de plaisir.

• Vous n’aurez plus aucun papier administratif à remplir ni de déclaration à faire.

• Vous ne serez pas angoissés par la question des M.S.T. et n’aurez pas à porter de préservatif (sauf s’il s’agit de votre mode de contraception, bien entendu).

• Vous prendrez votre temps pour mettre sur pied votre projet et construirez ainsi quelque chose ensemble.

Le seul hic : si un jour vous avez le malheur de vous séparer, ce film risque d’être une source supplémentaire de conflit. Surtout s’il a été diffusé ou s’il a circulé dans les mains de diverses personnes.

4.la durée du tournage

Si vous êtes totalement étranger aux métiers du cinéma, la durée de tournage d’une séquence risque d’être votre première surprise. Voici des repères qui vous donneront une vague idée de ce que l’entreprise d’un film professionnel représente.

QUELQUES CHIFFRES

Un film dit « traditionnel » à budget non exorbitant nécessite en moyenne plusieurs mois de préparation, un à deux mois de tournage, six mois de post-production (montage, nettoyage de l’image et du son, etc.).

Un film pornographique a une durée beaucoup plus variable. Les différentes échelles de budget et de qualité sont telles que la préparation peut prendre d’une semaine à un mois et demi, le tournage de quatre jours à un mois, la post-production d’une semaine à six mois.

Le cinéma traditionnel compte en moyenne une journée pleine pour obtenir au maximum cinq minutes utiles, le cinéma pornographique peut arriver à en tirer quinze à vingt minutes, parfois plus.

À l’écran, une scène pornographique hétérosexuelle montée dure de cinq à vingt minutes.

Et surtout, venons-en à l’information qui vous concerne le plus : le temps de réalisation d’une scène pornographique. Même si vous avez l’illusion naïve qu’elle est filmée en temps réel lorsque vous la regardez sur votre écran de télévision, ne perdez jamais de vue qu’une scène X de quelques minutes nécessite de une à dix heures de tournage. Rassurez-vous, il n’y a que les plateaux professionnels qui y consacrent une dizaine d’heures. En ce qui vous concerne, prévoyez une heure et demi à trois heures entre le début de l’acte sexuel (une fellation, un cunnilingus, etc.) et la fin – à savoir souvent l’éjaculation.

Un rapport sexuel classique hors caméra dure en moyenne quinze minutes. Ce qui crée un décalage considérable entre la réalité de la sexualité et sa représentation à l’écran.

Il vous faudra donc réserver une journée entière pour tourner une scène X et éventuellement quelques bribes de comédie. C’est à cette surprise que sont confrontés les comédiens débutants. Un film porno n’est pas une partie de jambes en l’air. Beaucoup d’hommes rêvent de devenir acteur en imaginant que leur tâche sera simplement d’avoir un rapport sexuel avec de jolies filles délurées. Mais la réalité est tout autre. De même, certaines femmes qui disent pratiquer aisément la sodomie dans leur vie privée ne se rendent pas compte que la durée d’un coït anal dans la vie réelle (au maximum quelques minutes) n’est pas la même que pour un film (entre une demi-heure et deux heures). Mieux vaut y être préparée physiquement. Dans le cadre d’un film, une simple fellation vous donnera mal à la mâchoire, un rapport vaginal peut vous provoquer une cystite, et une sodomie peut vous empêcher de vous asseoir durant plusieurs jours.

POURQUOI UNE SCÈNE PORNO EST-ELLE SI LONGUE À TOURNER ?

L’action sera filmée dans plusieurs axes et selon plusieurs valeurs de plan. Ainsi, la caméra devra sans arrêt se déplacer afin de faciliter le montage. Chaque acte sera répété autant de fois qu’il y aura d’axes. À titre d’exemple : une levrette sera filmée en différents plans larges, en gros plan sur les visages, en gros plan sur les parties génitales, vue de dessus, vue de dessous, etc. Chaque changement de prise de vue vous prendra du temps.

À chaque fois que vous vous déplacerez avec votre caméra afin de changer d’angle, vous risquerez de rencontrer dans votre champ de vision des éléments indésirables (bouteille de lubrifiant, papier absorbant, prise électrique, etc.). Vous perdrez ainsi du temps à les camoufler.

Vous serez probablement confronté au changement de cassette, à la recharge de la batterie, etc.

Les comédiens devront faire des pauses. En effet, une position « porno » n’est pas une position classique. Elle nécessite de laisser un champ de vision pour la caméra, et par conséquent d’accomplir des prouesses acrobatiques. Les jambes sont plus écartées, les muscles sont plus sollicités, et vous serez contraints de tenir ces positions plus longtemps que dans la vie réelle. En effet, alors que dans votre intimité vous changez immédiatement de position si vous vous sentez fatigués, pour des questions de raccords au montage vous devrez maintenir votre levrette sportive le temps nécessaire pour la caméra de filmer chaque angle de vue différent. Comptez un quart d’heure de tournage non-stop au minimum pour chaque position. Au bout de quinze minutes aussi intenses qu’une séance d’aérobic, vous ressentirez la nécessité de boire, ajouter du lubrifiant, vous éponger, ou vous remaquiller.

5.l’épilation intime

Beaucoup de spectateurs, et c’était mon cas avant de connaître ce milieu de l’intérieur, pensent naïvement que sur chaque tournage se trouve une vaillante esthéticienne payée par la production, prête à débroussailler les parties intimes des comédien(ne)s. S’il est vrai que depuis de nombreuses années, le porno semble afficher une aversion pour les poils, il reste malheureusement à chacun la dure tâche de les faire disparaître.

Il est dans un premier temps important pour vous de prendre la bonne décision : vais-je ou ne vais-je pas les épiler ? Vous n’êtes pas obligés de le faire. Même s’il est vrai que dans la plupart des films, la pilosité est absente de la fête, dites-vous que conserver sa toison peut comporter certains avantages.

Je me souviens d’une période de deux ans durant laquelle j’avais décidé lorsque j’étais actrice d’arrêter la douloureuse corvée de l’épilation intime, celle-ci m’irritant la peau et faisant apparaître de petits boutons rouges encore moins esthétiques que les poils. Lors des premiers tournages sur lesquels j’étais arrivée avec ce que j’appelais « mon sexe de vraie femme » (en opposition aux sexes épilés qui me rappelaient ceux des petites filles), je dois avouer que l’équipe technique semblait dubitative. Mes partenaires de plateau, eux, ne semblaient nullement dérangés, au contraire. Quant aux réalisateurs, beaucoup sont venus me glisser à l’oreille qu’ils en avaient ras le bol des sexes où rien n’était caché et que cette petite fourrure venait titiller leur érotisme.

Tout dépend de l’effet recherché. Mais dites-vous bien que si vous entreprenez le tournage d’un film pornographique, votre sexe sera très souvent au premier plan. Il est important que, poilu ou imberbe, il soit bien entretenu.

S’il n’est pas dans vos habitudes de vous épiler intégralement, le fait de profiter de cette occasion pour le faire augmentera peut-être votre excitation. Il développera votre côté exhibitionniste en exposant de manière plus crue, car totalement dénudée, vos parties les plus intimes. Il augmentera les sensations, en particulier lors du cunnilingus. Il apportera un côté plus hygiénique et plus aseptisé, aussi bien à l’image pour les spectateurs que pour votre partenaire. A contrario, conserver vos poils apportera une dimension plus « bestiale », moins aseptisée donc plus obscène. Vous avez désormais le choix entre ces deux options qui comportent chacune des avantages non négligeables.

Vous avez choisi ? Reste maintenant à entretenir votre entrejambe avant le grand jour. Voici toute une liste de possibilités, différentes en fonction de si vous êtes un homme ou une femme.

Pour les femmes

LE NATUREL

Bravo, vous avez opté pour la solution babacool ! Vous aimez vos poils et ne comptez pas vous en séparer. Mais n’imaginez pas pour autant que vous êtes dispensée de tout effort. Car le naturel est un effet qui se travaille. Songez à passer un petit coup de tondeuse ou de ciseau afin de raccourcir vos poils pubiens. Autant une petite fourrure est esthétique, autant une épaisse couche de frisettes peut être désagréable et inesthétique à l’écran. Une fois ce surplus enlevé, attaquez-vous au maillot, c’est-à-dire aux poils qui dépassent de votre culotte. Bannissez absolument le « tablier de sapeur » qui, même dans les années 1970, n’a jamais été très apprécié, sauf par une minorité. Il se peut que vous fassiez partie de cette minorité excitée par l’hyperpilosité. Dans ce cas, ce chapitre ne vous intéressera que très moyennement. Pensez également que, autant les poils sur votre pubis et sur vos lèvres peuvent être très charmants, autant les poils autour de l’anus le sont beaucoup moins. Ce sont pourtant eux les plus difficiles à atteindre, en particulier si vous optez pour l’épilation au lieu du rasage. Vous pouvez donc choisir la solution la plus esthétique à mon goût : débroussaillage du maillot, coup de ciseau sur les poils les plus longs, élimination des poils de la zone anale.

En ce qui concerne les différentes techniques d’élimination des poils, vous pouvez vous référer aux catégories ci-dessous, plusieurs solutions s’offrent à vous.

L’ÉPILATION

Vous êtes courageuse et vous ne craignez pas la douleur. Vous avez décidé d’opter pour la solution qui présente deux avantages considérables : votre bulbe étant arraché, vos poils ne repointeront pas leur nez avant plusieurs jours. Si vous vous épilez la veille ou l’avant-veille du tournage (jamais le jour même, sinon vos irritations risquent de ressortir face à la caméra), vous êtes sûre de n’avoir aucun problème de repousse le jour J.

De plus, contrairement au rasage, vous n’éprouverez pas de sensation de brûlure ni de démangeaison durant le rapport.

EN INSTITUT

Il fut un temps où les instituts se limitaient à la très chaste épilation du maillot, durant laquelle le port de la culotte (je dis bien « de la culotte », et non du string) était obligatoire pour des raisons d’hygiène et de respect de l’intimité. Puis est apparue la possibilité de se faire épiler un « maillot échancré », c’est-à-dire se faire arracher les poils qui dépassent du string. Aujourd’hui, avec la propagation des images pornographiques, la mode du sexe imberbe s’est répandue. Et il n’est pas rare de voir des instituts proposer des formules d’épilation un peu plus onéreuses incluant un « maillot très échancré ou intégral ». Cette méthode à la cire ne peut être effectuée qu’à partir d’au moins un centimètre de repousse. Il faut donc prendre son mal en patience et attendre d’être bien velue pour y songer. Le principal inconvénient, outre le fait qu’il n’est pas forcément très agréable de se faire épiler les parties intimes par une inconnue, est que pour raison de pudeur tout n’est pas forcément bien épilé. Concrètement : le duvet autour de l’anus n’est presque jamais ôté car les esthéticiennes n’ont pas forcément envie d’y jeter un œil ni de farfouiller cette zone qu’il est indispensable d’écarter avec les doigts : la zone anale est entourée d’une peau tellement tendre qu’elle risque de rester douloureusement coincée dans votre morceau de cire si vous ne prenez pas soin de bien l’étirer avec votre main. Vous risquez de rentrer chez vous et d’être obligée de terminer le travail en urgence au rasoir. Au prix où vous aurez payé votre séance de cire chaude et après vous être mordue les lèvres de douleur, vous aurez ces quelques poils restants en travers de la gorge.

À LA MAISON

Finalement, tranquillement chez vous, c’est certainement le meilleur endroit pour vous occuper de vos parties intimes. Vous irez à votre rythme, et vous pourrez s’arracher absolument tous vos poils sans avoir à insister, l’air gêné, pour qu’une esthéticienne regarde de plus près votre entrejambe afin d’éliminer les poils rebelles. Cette méthode comporte cependant un inconvénient. Lorsque vous êtes en institut, vous êtes obligée d’aller jusqu’au bout même si avez terriblement mal. Chez vous, vous serez tentée de faire de longues pauses et de vous décourager avant d’avoir terminé votre épilation. Et encore une fois, tout cela risque d’aboutir avec le rasoir de votre cher et tendre !

Si vous êtes réellement courageuse, vous disposez de deux options : la cire chaude ou la pince à épiler. N’envisagez ni la cire froide, qui risque plus de coller vos deux grandes lèvres plutôt que de les épiler, ni l’épilateur électrique qui risque de coincer votre peau tendre à l’intérieur de ses rouleaux.

La pince à épiler est la méthode la moins violente, la moins onéreuse, et ne laisse absolument aucun point rouge. Pour celles qui souffrent d’irritations, cette solution est la meilleure. L’inconvénient est que vous devez prévoir au moins deux heures si ce n’est une après-midi entière pour venir à bout de votre toison. L’impatience et le manque de résistance à la douleur risquent de faire lâcher vos nerfs bien avant la fin. De plus, à moins d’être très souple, vous épiler la zone anale relèvera de la performance. Vous serez obligée de vous aider d’un miroir et de trouver une position acrobatique qui puisse vous permettre de terminer le travail. Encore une fois, cela risque de se finir sous la douche, le rasoir jetable à la main.

Si vous optez pour la cire chaude, c’est que vous êtes d’un caractère plutôt raisonnable. C’est en effet la méthode la plus sage et une des plus esthétiques à l’écran. Peut-être avez-vous déjà un appareil électrique adapté ? Sinon, vous ferez fondre vos galets de cire dans une casserole que vous aurez sacrifiée à cet effet (n’espérez jamais la réutiliser par la suite). Outre la douleur, le principal désagrément reste toujours le même : l’épilation de la zone anale. À moins d’être une experte en la matière, je vous conseille de demander de l’aide auprès de votre mari/amant/concubin. Si cette solution vous met mal à l’aise, ce que je peux aisément concevoir, terminez au rasoir.

LE RASAGE

Vous êtes découragée d’avance, vous n’aimez pas la douleur, vous souhaitez opter pour une solution presque gratuite, et vous n’avez pas de temps à consacrer à ce type de travaux avant le tournage : cette solution est pour vous. Soit vous êtes une guerrière et vous optez pour la méthode brutale : rasoir jetable et savon. Soit vous êtes un peu plus raisonnable et vous investissez dans un rasoir à grille et triple lame ainsi que dans de la mousse à raser. En moins de cinq minutes vous serez intégralement imberbe. Il est à noter trois inconvénients considérables :

• Cette opération n’est à pratiquer que le matin même du tournage, car un rasage la veille risque de se voir à l’image.

• Vous risquez de ressentir des brûlures ou démangeaisons durant votre scène, en particulier lorsque la peau rasée sera en contact avec des substances humides (sueur, lubrifiant, cyprine, sperme).

• Une peau rasée est une porte ouverte aux maladies. Il vaudra mieux éviter de se faire éjaculer sur le pubis.

LA CRÈME DÉPILATOIRE

C’est LA technique des fainéantes. Un coup de bombe, puis un petit grattage avec une spatule, et hop ! Et bien oui, et hop : il reste des poils ! Vous avez beau gratter avec votre spatule, quelques petites touffes isolées refusent de partir. Vous n’avez plus qu’à prendre le rasoir de votre cher et tendre (encore !) pour parfaire le travail. Finalement n’est-ce pas mieux de tout raser dès le départ ? Sans compter que le temps de repousse avec crème ou avec rasoir reste similaire. De plus, j’ai toujours été dubitative quant au fait de se couvrir les parties intimes avec un produit suffisamment puissant pour dissoudre des poils. Je ne suis pas sûre que ce ne soit pas un peu violent pour les muqueuses…

LES POINTS ROUGES, LES IRRITATIONS

Comme énormément de femmes, vous êtes confrontée au classique problème des points rouges après l’épilation ou le rasage. À ce jour, après avoir testé les lingettes désinfectantes et les diverses huiles apaisantes anti-repousse, je n’ai trouvé qu’une seule solution qui fasse parfois effet : le talc. Il absorbera votre sueur et apaisera la sensation d’irritation. Le mieux est de trouver un talc comestible (tel que le talc à la framboise de la ligne Kama-Sutra) afin que votre partenaire ne retire pas de goût désagréable lors du cunnilingus.

Pour les hommes

Vous l’avez déjà remarqué et cela vous inquiète : dans la plupart des films, les hommes aussi semblent s’être débroussaillés avant le tournage. Certains stripteaseurs vont même jusqu’à s’épiler intégralement tout le corps, bras et torse compris. S’il est vrai qu’à l’image vos poils frisés ne seront pas agréables à regarder, il vous est cependant possible de ne pas subir comme les femmes l’épilation totale.

LE NATUREL

Vous être un fainéant, vous trouvez vos poils virils, et vous n’avez pas spécialement de don en matière de travaux esthétiques. Vous souhaitez conserver vos poils, mais n’oubliez cependant pas de passer un coup de tondeuse afin de les raccourcir. Et, si cela peut vous motiver, songez qu’éliminer les poils de vos testicules a tendance à allonger la taille de votre sexe à l’image ! Si elle peut ainsi éviter de se retrouver avec des poils coincés au fond de la gorge ou sur la langue, votre partenaire vous en sera reconnaissante au moment de la fellation.

L’ÉPILATION

Vous êtes courageux, vous souhaitez découvrir les joies de l’épilation. Vous allez enfin comprendre ce que subit votre femme en moyenne une fois par semaine. Plusieurs solutions s’offrent à vous :

EN INSTITUT

Sauf très rares exceptions, les instituts de beauté classiques n’accepteront pas de vous épiler les parties intimes. Tout au mieux, une esthéticienne pourra s’occuper des poils de votre torse, mais certainement pas de ceux qui entourent vos bijoux de famille… Et cela peut se comprendre. Il peut en effet être malsain de se retrouver seule dans une pièce avec un inconnu et de lui tripoter les parties intimes. Une assimilation avec la prostitution ou les salons de massage pouvant être facilement faite.

À LA MAISON

C’est donc tranquillement chez vous que vous êtes condamné à vous faire un petit rafraîchissement. Mieux vaut dans ces cas-là se prévoir une petite heure seul, face à son miroir.

LA TONDEUSE

Votre tondeuse à barbe ou à cheveux peut aisément faire l’affaire. Sans sabot ou avec le sabot n° 1, vous pouvez ôter l’excédent de poils qui essaient d’envahir votre verge. Puis, débroussaillez tout autour en prenant soin d’ajouter régulièrement une taille de sabot lorsque vous vous rapprochez de vos cuisses, en particulier si vous êtes très poilu à cet endroit. De même lorsque vous remonterez sur la pilosité de votre ventre. Il n’y a rien de plus ridicule qu’un sexe parfaitement épilé au centre d’un tapis recouvrant jambes et ventre.

LE RASAGE

Le rasage n’est à envisager que si vous n’êtes que très peu poilu au niveau du reste de votre corps. Ou alors uniquement sur les bourses et au niveau de la zone anale. Lors du tournage, vos fesses risquent d’être souvent au premier plan, entre autre lors de la levrette. Pensez que même si vous n’êtes pas une femme, voir trop de poils apparaître entre vos fesses risque de donner un côté « sale » à l’image.

6.le maquillage

La plupart des tournages professionnels disposent d’une maquilleuse sur place. Pour votre premier tournage, vous n’aurez certainement pas envie d’embaucher une maquilleuse (environ 100 à 400 euros net par journée de travail). Il va falloir apprendre à vous maquiller non plus pour vous mais pour la caméra.

Si la présence d’une maquilleuse n’est pas indispensable, une trousse de maquillage professionnel risque de le devenir. Sachez que votre fond de teint fluide habituel ne sera d’aucune utilité car, si dans la vie courante il peut camoufler quelques défauts, il ne trompera pas votre caméra. Voici quelques règles élémentaires à suivre :

LE VISAGE

• Commencez toujours par l’application d’une base hydratante. Elle aidera à fixer votre fond de teint lorsque vos premières gouttes de sueur perleront sur votre visage.

• Appliquez avec une éponge humidifiée un fond de teint fidèle à votre carnation. N’essayez surtout pas de vous pâlir, ni au contraire de vous bronzer pour vous donner bonne mine. Le fond de teint ne doit jamais modifier votre couleur naturelle mais doit se contenter d’unifier votre peau. Investissez pour l’occasion dans un fond de teint professionnel à fort pouvoir couvrant. Il camouflera toutes vos imperfections et résistera à la chaleur. N’oubliez pas de maquiller également votre cou. Dans le cas contraire, la démarcation sous votre menton risque d’être criante à l’image. Terminez toujours le travail par une application généreuse de poudre libre afin de fixer votre maquillage.

• N’utilisez pas votre rouge à lèvres habituel. Vous risquez de barbouiller le visage de votre partenaire lorsque vous l’embrasserez, vous allez lui colorer la verge en rouge au bout de quelques secondes de fellation, vous risquez de vous en mettre plein les doigts, et vous allez vous en étaler tout autour de votre bouche. Utilisez plutôt un crayon à lèvres qui résistera mieux au passage de votre salive. Éventuellement, remettez-vous régulièrement un peu de gloss. Vous pouvez également de manière idéale investir dans un rouge à lèvres professionnel ainsi que dans un tube de fixateur.

• N’oubliez jamais que la réalité est différente de l’image. Un maquillage plutôt naturel à l’écran vous donnera l’impression face à votre miroir d’être barbouillée comme une voiture volée. En matière de vidéo, la première règle est celle-ci : « trop » n’est jamais assez ! La caméra ne perçoit pas toutes les subtilités, n’hésitez pas à en faire des tonnes. Ce qui ne veut pas dire opter pour des couleurs criardes ! Choisissez des teintes dites « naturelles » (lèvres beiges ou rosées, yeux bruns, etc.) mais n’hésitez pas à en mettre une couche importante.

• Essayez de vous mettre un mascara waterproof plutôt qu’un mascara-crème classique. Vous comprendrez pourquoi lorsque vous entamerez votre deuxième ou troisième position acrobatique.

• Si vous procédez à quelques retouches entre deux positions, évitez de vous rajouter une nouvelle couche de maquillage au risque d’obtenir un résultat boueux ou « façon clown triste ». Contentez-vous d’éponger votre éventuelle sueur ou votre excès de sébum si votre peau brille. Si vous n’êtes pas trop humide, vous pouvez vous repoudrer légèrement. Remettez-vous un léger coup de gloss sur votre lèvre inférieure car à force de baisers et de caresses buccales votre rouge à lèvre filera probablement.

LE MAQUILLAGE CORPOREL

Contrairement à ce que l’on pourrait croire, le corps des actrices n’est presque jamais maquillé. Et pour cause : après plusieurs heures de rapports sexuels athlétiques sous les projecteurs, le fond de teint dégoulinant ressemble plus à de la crasse ou à de la boue séchée qu’à une peau de pêche. Cela ne veut pas pour autant dire que vous devez vous contenter de vous déshabiller et vous placer directement face la caméra. Une petite préparation ainsi que quelques règles élémentaires s’imposent :

• Pensez à retirer vos sous-vêtement (soutien-gorge, culotte, caleçon, chaussettes…) au moins deux heures avant le tournage. Il n’y a rien de plus vilain à l’image et rien qui ne puisse plus casser votre silhouette que vos marques rouges d’élastique sur vos hanches, votre poitrine ou vos chevilles. Songez également à choisir pour le tournage une lingerie suffisamment large pour ne pas vous boudiner et ne pas laisser de traces. Emportez avec vous un peignoir (surtout en hiver) afin de vous recouvrir lors de vos déplacement sur le lieu de tournage. Vous pourrez l’enfiler dès votre séance de maquillage.

• Emportez avec vous une bouteille d’huile ou un flacon de crème hydratante irisée qui apporteront des reflets, renverront la lumière, et aideront ainsi votre peau à se faire discrète au niveau de ses petites imperfections. Ceci est autant valable pour les hommes que pour les femmes.

• Vous pouvez également appliquer avec un gros pinceau ou une houppette après vous être hydraté(e) un peu de poudre irisée ou de paillettes que l’on trouve dans les magasins de cosmétiques.

• Prévoyez pour les éventuelles retouches un peu de fond de teint de la même carnation que votre corps. Songez bien que, souvent, votre corps n’est pas exactement de la même couleur que votre visage. Si par exemple vous appliquez votre fond de teint habituel sur votre cuisse afin de camoufler un bleu ou un bouton, vous risquez de voir apparaître à l’image une espèce de tache plus foncée ou plus claire. Faites donc quelques essais de couleur avant le tournage. N’usez qu’avec parcimonie de votre fond de teint. Appliquez-en avec une éponge humide uniquement sur les zones à recouvrir (bleus, varices, boutons, rougeurs, feu du rasoir…). Puis poudrez afin de fixer votre maquillage.

• Prévoyez un autre petit poudrier (surtout pas de fond de teint) au cas où des irritations apparaîtraient sur vos parties intimes suite à votre épilation. La poudre ne camouflera pas totalement, mais elle atténuera les rougeurs et absorbera votre sueur.

7.l’hygiène

Avant le tournage

LA DOUCHE

Vous en prendrez probablement trois au cours de votre journée : une le matin, une juste avant de tourner votre scène porno, et une après. Prévoyez donc d’apporter une trousse de toilette et une serviette éponge.

L’HYGIÈNE INTIME

Procédez juste avant de passer aux choses sérieuses, c’est-à-dire juste avant de vous déshabiller sur le plateau de tournage, à une minutieuse inspection de votre intimité. Nettoyez tous les recoins à l’aide d’un savon intime afin que votre partenaire et vous-même soyez parfaitement à l’aise

NE PAS SE BROSSER LES DENTS !

Ce conseil risque de vous surprendre mais c’est ainsi : évitez autant que possible de vous brosser les dents avant un tournage. Si vous comptez faire votre scène le matin, brossez-vous les dents la veille au soir. Si vous devez la faire dans l’après-midi, brossez-vous le matin très doucement avec une brosse à poils souples. Pensez en revanche pour le confort de votre partenaire à mâcher des chewing-gums à la menthe.

S’il vous est déconseillé de vous brosser les dents, c’est avant tout pour une raison de prévention des M.S.T. En effet, des gencives fraîchement brossées sont couvertes de micro lésions et deviennent ainsi la porte ouverte à toutes les maladies.

Pendant le tournage

LE DÉSINFECTANT POUR LES MAINS

Certaines M.S.T. peuvent s’attraper par les mains. Une actrice qui masturbe un acteur puis qui se touche la vulve avec la même main risque, par exemple, d’être contaminée par diverses choses peu ragoûtantes telles que des condylomes (responsables du cancer du col de l’utérus). Ce n’est qu’un exemple parmi d’autres de possibilités de contamination. La première solution est de vous réserver une main pour vous toucher vous-même et une autre main pour toucher l’autre. Vous pouvez également vous nettoyer les mains, régulièrement lorsque vous ferez des pauses, avec un gel antiseptique sans rinçage (que l’on trouve en pharmacie ou chez les maquilleurs professionnels).

LE SPERMICIDE

Même si cela ne vous protègera pas des virus tels que le sida ou les hépatites, vous pouvez toujours placer au fond de votre vagin un tampon spermicide, qui a pour faculté de légèrement limiter les risques de contracter certaines M.S.T sans gravité. Ces tampons sont étudiés pour les rapports sexuels, vous ne les sentirez donc absolument pas. Ils sont une légère sécurité au cas où le préservatif craquerait ou glisserait durant le tournage, ce qui arrive relativement souvent. Mais attention : la fonction première des spermicides est la contraception et non la protection des M.S.T. ! Ce n’est donc pas une sécurité absolue !

NE JAMAIS PASSER DE L’ANUS VERS LE VAGIN !

Cette règle est extrêmement importante. Que ce soit avec un doigt, un sexe, ou un objet, le trajet anus-vagin est formellement proscrit. C’est le meilleur moyen pour une femme d’avoir le vagin contaminé par tous les germes microscopiques présents dans ses intestins.

CHANGEZ DE PRÉSERVATIF AUSSI SOUVENT QUE DE PARTENAIRE

Cette règle peut sembler élémentaire, mais elle est tout de même importante à rappeler. Car, pris dans le feu de l’action, et en particulier lors d’une orgie, il se peut que vous ne fassiez plus très attention à ce genre de choses.

Après le tournage

LA DOUCHE

Il s’agira à ce moment de la troisième douche de la journée, et assurément la plus agréable. Vous apprécierez de vous délasser sous l’eau chaude après avoir mis tous vos muscles à l’épreuve et de vous nettoyer de toute la quantité de sueur, de cyprine, de lubrifiant, de maquillage (pour les femmes), et de sperme qui recouvrira votre corps.

L’HYGIÈNE INTIME

Peut-être vos muqueuses seront-elles irritées par vos prouesses ? Mieux vaut prévoir, pour les hommes comme pour les femmes, un savon intime apaisant. Certains ont pour fonction de diminuer les rougeurs et les sensations de brûlure.

LA DÉSINFECTION

Il arrive à certains professionnels, surtout ceux qui tournent sans préservatif, de se désinfecter après une scène. Les hommes peuvent appliquer un antiseptique directement sur toutes leurs parties génitales, y compris sur les zones où la cyprine a pu couler (testicules, anus…). Les femmes devront être plus vigilantes, au risque de s’irriter d’avantage. Mieux vaut pour elles utiliser un savon désinfectant puis un ovule antifongique si quelques pertes surviennent dans les jours qui suivent le tournage.

8.votre trousse de tournage

Mieux vaut prévoir à l’avance sa petite trousse de secours avant de commencer à tourner la scène de sexe. Car ce n’est pas dans le feu de l’action qu’il faudra songer à traverser l’appartement nu comme un ver pour aller chercher au fond d’un placard un paquet de lingettes ou des Kleenex.

Voici la liste de ce dont il me paraît indispensable de disposer durant tout le tournage de la scène de sexe :

LA BOîTE DE PRÉSERVATIFS

Ce n’est pas au dernier moment qu’il faudra y songer ! Pensez à acheter une marque sérieuse, et non un modèle fantaisiste parfumé ou coloré. À l’image, un préservatif écru transparent sera beaucoup plus agréable et facile à oublier qu’un préservatif vert, rose, ou noir…

UN PAQUET DE LINGETTES HUMIDIFIÉES POUR BÉBÉ

(à acheter au supermarché au rayon couches ou en pharmacie).

C’est une des premières choses que j’aie apprise en travaillant dans la pornographie : pas de tournage ni de séance photo sans paquet de lingettes ! Elles servent à tout. D’abord à se rafraîchir les parties intimes avant de commencer à tourner. Il est en effet fort probable que la préparation technique (installation des lumières, recharge de la batterie de la caméra, recherche de cassettes vierges), le maquillage de Madame, ou même une petite séance photo érotique improvisée avant le tournage, puissent vous faire prendre beaucoup de retard. Votre douche du matin risque de n’être plus qu’un lointain souvenir. C’est la raison pour laquelle se passer une lingette humide avant une fellation ou un cunnilingus est un acte rapide et souvent apprécié par le/la partenaire. De même, lorsque vous ferez des pauses entre deux positions et que vos ébats fougueux vous auront déjà bien fait transpirer, un petit nettoyage rapide de vos aisselles sera le bienvenu de la part de toutes les personnes se trouvant dans la même pièce que vous.

Si vous vous retrouvez complètement nue durant la scène, elles vous permettront également de vous nettoyer la plante des pieds. Car il est évident qu’à chaque pause vous allez marcher pour aller vous désaltérer ou pour vous mettre du lubrifiant. Et ce sera seulement le jour où vous allez visionner la vidéo qui immortalisera vos prouesses que vous allez, Madame, vous rendre compte que vos beaux pieds, qui entouraient le cou de votre bel étalon, étaient noirs comme ceux d’une bohémienne.

Autre détail, peu ragoûtant certes, mais auquel il faut penser : les lingettes permettent d’essuyer en urgence les petits « incidents » (pertes blanches, dérapages lors de la sodomie, etc.).

UN ROULEAU DE PAPIER ABSORBANT

Vous me remercierez de vous y avoir fait penser après avoir tourné le plan d’éjaculation finale. Qu’elle aboutisse dans votre main, sur votre ventre, les seins, les fesses, le sexe, ou le visage, vous en aurez fortement besoin. Je vous rappelle que le sperme, bien que crémeux au moment de son émission, devient liquide extrêmement rapidement. Si vous souhaitez immortaliser cette éjaculation par une photo, pensez à vous dépêcher avant que la semence ne se mette à couler et se répandre sur votre beau canapé. Si la jeune femme a décidé de faire jouir son partenaire sur son visage, elle sera certainement ravie de pouvoir se débarbouiller rapidement une fois la caméra éteinte. Une petite lingette appliquée par la suite permettra de terminer le travail.

LE LUBRIFIANT

Le lubrifiant sera à la fois votre ami et votre ennemi. Il sera votre ami car il se trouvera indispensable à divers moment :

• Si vous utilisez des préservatifs, vous apprécierez de pouvoir en mettre directement sur la peau du pénis avant d’en revêtir un. Cela limitera les irritations et intensifiera les sensations en en diminuant le côté caoutchouteux.

• Lors de la pénétration vaginale, même si vous êtes déjà naturellement lubrifiée : gardez bien à l’esprit qu’un tournage, même amateur, dure toujours plus longtemps qu’un rapport sexuel hors caméra. Vous risquez d’être irritée voire boursouflée si vous n’utilisez pas de lubrifiant, et particulièrement si vous utilisez des préservatifs.

• Lors de la masturbation (masculine comme féminine). Une noix de gel dans le creux de votre main rendra beaucoup plus agréable cette opération.

• Lors de la pénétration anale. N’envisagez même pas une seconde de pouvoir tourner une scène de sodomie sans.

En revanche, et croyez-en mon expérience, il se peut que le lubrifiant devienne votre ennemi juré si vous n’en avez pas appliqué dès le départ. En effet, le contact du gel sur vos parties intimes déjà échauffées par les frottements risque de vous procurer la même sensation que si l’on vous vaporisait de la bombe lacrymogène à l’entrée de votre vagin. À ce moment-là, vous serez contraint de stopper votre coït. Continuer la pénétration sans gel relèverait du pur masochisme, et au contraire ajouter du gel vous brûlerait encore plus. C’est ce type d’inconvénients qui peut vous obliger à stopper le tournage d’une scène en attendant que l’irritation se calme (en allant se doucher les parties intimes à l’eau froide, par exemple).

Quitte à tourner une scène pornographique, autant en tirer du plaisir ou au moins ne pas en souffrir. Comment donc éviter ce type de désagrément ?

Si on opte pour un lubrifiant à base d’eau, dans le cas d’un tournage avec préservatifs, mieux vaut s’en tartiner avant même de commencer à être pénétré(e). Même si on se sent naturellement lubrifié(e). Si la scène a tendance à s’éterniser, la lubrification naturelle risque de disparaître progressivement. Il faut bien veiller à choisir un gel hypoallergénique, acheté si possible en pharmacie, sans parfum ni colorant.

Si les rapports ont lieu sans préservatif, les risques d’irritations seront diminués. On peut dans ce cas se permettre d’opter pour un gel à base de silicone qui sera beaucoup plus « glissant » qu’un gel à base d’eau, ne sèchera pas, durera plus longtemps, et vous graissera moins la peau que de l’huile ou autre corps gras. Si cependant vous ne disposez pas de ce type de gel (qui ne s’achète pas en pharmacie mais en magasins spécialisés), vous pouvez opter pour la méthode la plus naturelle et pourtant la plus efficace : l’huile d’amande douce. Vous la trouverez au rayon cosmétiques ou pharmacie dans votre supermarché le plus proche. Elle reste très efficace autant pour la pénétration vaginale que la pénétration anale.

VOTRE MAQUILLAGE

Pour vous Madame, votre petit poudrier si possible doté d’un miroir pour faire quelques retouches lors des moments de pause. Et si vous le souhaitez, un crayon à lèvres ou un gloss à appliquer, à la va-vite pour ne retarder personne, juste après la scène de fellation ou de cunnilingus.

9.la lumière

Pour vos premiers pas dans la pornographie, vous n’allez certainement pas investir dans des spots professionnels, ou dans des gélatines, et vous n’allez pas embaucher un directeur de la photographie ni des électriciens. Vous allez donc devoir vous débrouiller avec les moyens du bord.

Peut-être pensiez-vous ne pas attacher spécialement d’importance à votre lumière. Vous vous disiez qu’après tout, Lars von Trier avait bien réussi à tourner Les Idiots sans réel travail de lumière, et que, si cela n’empêchait les grands réalisateurs de faire des films, cela n’allait certainement pas vous bloquer dans la réalisation de votre premier porno. Sachez cependant que l’image « amat’ » (amateur) n’est pas celle qui vous mettra physiquement le plus en valeur. Prenez bien conscience de la différence entre la réalité et l’image. Si vous regardez Sharon Stone dans un film, elle vous semblera magnifique. Si vous la croisez dans la rue, elle vous paraîtra simplement jolie. Si vous la voyez en photo dans un magazine à scandale, nue au bord d’une piscine, sans travail de lumière et sans maquillage, elle risque de ressembler à votre boulangère. Comment se fait-il que de jolie au naturel elle puisse vous paraître quelconque voire pas terrible sur une photo ? La raison est bien simple : ce que vous voyez dans la vraie vie n’apparaît pas de la même manière à l’image. C’est pour cette raison que l’on dit d’une personne qu’elle est « photogénique » ou qu’elle « passe bien à la vidéo ».

Ce que je souhaite vous faire comprendre est que, bien que vous puissiez trouver votre épouse magnifique au naturel, tout comme vous trouveriez très belle Sharon Stone se promenant dans la rue ou nue au bord de votre piscine, elle risque de ressembler à une souillon si vous ne soignez pas un minimum votre image. Tentez de vous filmer avec une simple mini-DV et sans lumière aucune, vous verrez avec horreur apparaître sur votre écran toutes vos vergetures, vos irritations, vos poils, vos boutons, vos rides, votre maquillage dégoulinant, et votre cellulite. Sans compter qu’à la vidéo, le corps apparaît beaucoup plus en chair qu’il ne l’est réellement… Préparez-vous psychologiquement à prendre facilement cinq kilos en quelques secondes à partir du moment où vous aurez dit « Moteur ! ».

Le but de ce livre est que – une fois votre tournage et votre montage terminés – vous puissiez regarder votre film en y prenant du plaisir. Pourquoi risquer de gâcher votre satisfaction et votre excitation en focalisant l’attention sur chacun de vos défauts ?

Pourquoi devriez-vous vous demander « Chéri, pourquoi tu ne m’as jamais dit qu’en levrette tu voyais autant ma cellulite ? » ou encore « Ma puce, tu aurais pu me dire que j’avais autant de ventre », alors que vous pourriez tout simplement remarquer avec modestie : « Chéri, est-ce que je suis réellement aussi excitante ? »

Comment faire pour que vous puissiez tourner une scène dont même Kubrick aurait été fier en utilisant uniquement les quelques lampes qui traînent dans votre salon ? Il va falloir faire preuve d’ingéniosité et de bonne volonté dans cette aventure très « faites-le vous-même ».

Voici quelques règles basiques à respecter :

Fuyez à tout prix la lumière blanche (artificielle et naturelle) !

EN EXTÉRIEUR

N’utilisez la lumière du soleil que dans certaines conditions :

• Évitez les journées grisâtres, et ne tournez qu’à partir de la fin d’après-midi. Par exemple, si vous profitez de vos vacances d’été pour immortaliser vos ébats sur une plage ou bien dans un champ, attendez qu’il soit dix-huit heures. Le soleil apportera un reflet doré à votre peau. C’est également le moment idéal pour prendre quelques photos. Vous pouvez profiter de l’ombre de quelques branchages pour apporter des nuances à votre image. Ne tournez jamais lorsque le soleil est au zénith. Si vous tournez en été, méfiez-vous que votre peau ne soit pas plus rouge en fin de scène qu’en début. Car si vous ne vous êtes pas rendu compte de ce changement de couleur lors de votre scène de deux ou trois heures, le spectateur, lui, face à une scène qui risque de durer dix minutes au montage, risque de s’en rendre compte.

• Munissez-vous si vous le pouvez d’ampoules colorées ou de gélatines colorées pour emballer vos lampes.

• Bannissez à tout prix les couleurs froides qui font ressortir les défauts. Il n’y a rien de pire que du bleu ou du vert pour accentuer une cellulite même naissante.

• Optez pour toutes les couleurs chaudes (rouge, orange, jaune, ambré…). Pour peu que vous ayez pris soin de vous huiler le corps avant de tourner, une lumière rouge apportera une ambiance infernale et vous donnera un corps de rêve à faire mourir de jalousie les danseuses du Crazy-Horse.

EN INTÉRIEUR

Si vous tournez en intérieur, il ne vous reste pas trente-six solutions. Parmi les moins chères vous trouverez :

• Les bougies sont idéales. Pour recréer l’ambiance de Barry Lyndon il suffit d’aller investir toutes vos économies dans un lot de chandelles. Si vous en mettez suffisamment dans votre pièce, le résultat d’un éclairage à la bougie peut être très érotique.

• Les ampoules rouges. Il est vrai qu’on en trouvait beaucoup plus dans les années 1980 qu’aujourd’hui. En cherchant bien, vous vous en procurerez à bas prix dans les magasins de bricolage.

• Les boules chinoises. Finalement, cette méthode d’éclairage vieille comme le monde fera largement l’affaire. Mettez tout simplement une source lumineuse (ampoule ou bougie) à l’intérieur d’une boule en papier rouge. Vous aurez certainement besoin de deux ou trois boules pour éclairer votre pièce.

• Le tissu. En faisant attention à ce qu’ils ne prennent pas feu, vous pouvez tenter de fouiller au fond de votre armoire pour en sortir quelques vêtements rouges ou orangés, si possible translucides, et emmailloter les lampes de salon avec.

• La gélatine. Vous en trouverez dans les magasins pour professionnels de la photo ou de la vidéo. Il s’agit d’un film plastique résistant à la chaleur que vous pouvez fixer sur vos sources lumineuses. Il en existe de toutes les couleurs.

• Les abat-jour colorés. Si vous avez dans votre salon un grand abat-jour orangé, n’hésitez pas à l’utiliser !

10.les mots crus

Par pitié, évitez le cliché du « T’aimes ça, salope ! ». Sachez que vous n’êtes pas obligé de parler lors de votre tournage. Si les mots crus peuvent venir augmenter l’intensité d’une scène, encore faut-il qu’ils soient naturels et spontanés. N’ouvrez la bouche que si vous vous sentez transporté par l’action.

Lors des tournages des films X professionnels, on peut constater que les acteurs ne se parlent que très peu durant leur scène. C’est souvent lorsque la caméra s’éteint qu’ils songent à s’adresser de nouveau la parole.

Le porno souffre pourtant du cliché selon lequel des phrases obscènes plus stupides les unes que les autres parsèmeraient toute la longueur des films. C’est en effet la première chose qui est parodiée si un comique ou une émission télé décide de se moquer de la pornographie. C’est également ce contre quoi s’insurgent les féministes qui prônent l’interdiction du X.

Pourquoi la plupart des gens sont-ils persuadés que le « T’aimes ça, salope ! » est un grand classique du porno alors que les comédiens n’ouvrent généralement pas la bouche pour autre chose que pour gémir ou crier de plaisir ?

Il y a essentiellement deux raisons à cela.

La plupart des gens ne connaissent rien aux films porno. Et lorsqu’ils en regardent, essentiellement dans un but masturbatoire, ils ne font pas attention aux détails du film qui défile sous leurs yeux.

Il est vrai que dans les années 1990, les producteurs avaient la fâcheuse habitude de faire doubler le son des scènes de sexe, aussi bien pour les films français que pour les films étrangers. Ceux qui s’attelaient à la tâche pourtant difficile de doubler une scène porno étaient en général des comédiens ratés, payés quelques cacahuètes de l’heure, qui n’avaient aucune considération pour ce qu’ils faisaient et ne prenaient même pas la peine de regarder avec attention ce qu’ils étaient sensés doubler. Comme la plupart d’entre eux se sentaient mal à l’aise à l’idée d’imiter une scène de sexe alors qu’ils étaient souvent seuls dans un auditorium, leur seul refuge pour garder la face était de tourner en dérision leur travail. Tout était bon pour cela : adopter une attitude grivoise, improviser des dialogues stupides voire dégradants, exagérer les gémissements. C’est la raison pour laquelle la plupart des films américains des années 1990 sont insupportables à visionner si l’on n’en possède pas la version originale. On peut constater qu’en général, lorsqu’ils sont doublés, les comédiens se racontent des vulgarités alors qu’à l’image ils n’ouvrent même pas la bouche. Cette habitude s’est fort heureusement perdue peu à peu, et seules les voix des scènes de comédie sont désormais doublées (encore que malheureusement ce ne soit pas totalement le cas, en particulier en ce qui concerne les films italiens importés en France). Les voix des scènes de sexe sont généralement celles qui sont prises en son direct lors du tournage (sans doublage).

Il est fort probable que pour votre propre film vous procédiez à une prise de son directe et que vous conserviez au montage vos propres gémissements. Libre à vous de glisser à votre partenaire quelques mots crus de temps en temps. Comportez-vous comme vous le feriez habituellement chez vous hors caméra. Si parler ou écouter accroît votre excitation, rien ne vous empêche de le faire. Évitez cependant de vous raconter de trop longs fantasmes ou de trop longues histoires car vous risqueriez de rencontrer des difficultés de montage par la suite. Contentez-vous de quelques échanges de phrases. N’insultez en aucun cas votre partenaire, sauf si vous avez pris soin de vous assurer à l’avance que ce type de paroles l’excite.

Si, au contraire, prononcer des mots crus vous met mal à l’aise, sachez que rien ne vous y contraint.

11.les positions

Comment faire l’amour devant une caméra ? Voici les positions les plus cinégéniques – à défaut d’être confortables.

LA « FACE-CAMÉRA »

Voici sans nul doute l’incontournable position des films pornographiques. On la retrouve dans la plupart des scènes alors que, paradoxalement, il s’agit certainement de la position la plus fatigante de toutes. Elle est en général redoutée par les actrices, sauf pour celles qui souhaitent en profiter pour se remuscler les jambes ou perdre un peu d’embonpoint.

L’acteur est assis ou allongé, tandis que l’actrice est assise sur lui en lui tournant le dos, en équilibre sur ses jambes positionnées de chaque côté. Éventuellement, elle peut prendre appui avec ses mains en arrière sur le torse de son partenaire (s’il est allongé) ou bien sur les accoudoirs du fauteuil (s’il est assis). Et c’est ainsi qu’à la seule force de ses cuisses elle va devoir monter et descendre plus ou moins rapidement sur le sexe de l’acteur pendant de longues minutes.

Que fait son partenaire masculin durant cette séance d’aérobic ? Se tourne-t-il les pouces ? Que nenni ! Il contracte ses fesses pour essayer de favoriser la profondeur de la pénétration, voire de faire un va-et-vient de faible amplitude. Éventuellement, il peut soulager les efforts de l’actrice en la soulevant de temps à autre, les mains agrippées à sa taille ou bien calées sous ses fesses.

Même s’il s’agit d’une véritable torture, c’est une position que j’ai plébiscitée durant toute ma carrière d’actrice. Les plus observateurs remarqueront qu’il existe très peu de films X me mettant en scène où je ne fais pas de « face-caméra ». Par pur masochisme ? Pas seulement. Contrairement à la description abominable que je viens d’en faire, cette position présente de nombreux avantages :

• Le corps de la femme est considérablement mis en valeur. Les bras positionnés en arrière remontent la poitrine. La tension des muscles raffermit la chair à l’image et évite le côté « bloc de gelée ». La contraction intense des cuisses camoufle la cellulite. Le ventre, en extension vers l’arrière, semble plus plat qu’en réalité.

• Les sexes sont parfaitement exposés, et la caméra peut saisir ainsi énormément de plans différents de pénétration, tous plus excitants les uns que les autres.

• La pénétration est profonde, donc agréable.

• L’acteur, ayant les mains libres, a parfaitement accès au clitoris de sa partenaire qu’il peut caresser durant la pénétration. Ce qui est un avantage non négligeable. Il peut également, s’il est assis, s’occuper de sa poitrine.

LA CAVALIÈRE, REDRESSÉE EN ARRIÈRE

Il s’agit en quelque sorte d’une face-caméra, sauf que l’actrice ne tourne plus le dos à l’acteur allongé mais lui fait face. Elle est peut-être moins absurde et plus pratiquée dans « la vraie vie » par les couples qui ne se filment pas. Les mains appuyées en arrière sur les cuisses ou les genoux de son partenaire, l’actrice monte et descend, les jambes fléchies comme celles d’une grenouille.

Esthétiquement, ce type de « cavalière » met parfaitement en valeur le corps de la femme. En revanche, elle est extrêmement éreintante. Mais il s’agit probablement de la position qui apporte le plus de plaisir vaginal. Le bassin étant basculé vers l’avant, le sexe de l’acteur vient appuyer sur le point G de sa partenaire à chaque mouvement de va-et-vient. Le clitoris peut être caressé durant toute la pénétration sans pour autant risquer de cacher la vue à la caméra.

LA SPOON

La spoon, ou position dite de « la cuillère », ne vous mettra franchement pas en valeur, que vous soyez un homme ou une femme. Elle consiste en ce que les partenaires sont tous les deux allongés sur le côté, le pénétrant derrière la pénétrée.

En ce qui concerne Madame, à moins que vous ne soyez très musclée et siliconée, cette position fera s’écrouler sur le côté toutes vos chairs molles (seins, ventre même peu proéminent, cuisses, etc.). Même si vous n’êtes pas spécialement épaisse, chaque secousse de votre partenaire fera vibrer votre corps.

En ce qui concerne Monsieur, vous vous retrouverez avec une jambe en l’air, ce qui, d’une part permet à la caméra d’avoir votre anus, en général poilu, en plein milieu de l’écran, d’autre part vous mettra dans une posture ridicule qui risque de vous donner des crampes dans le pied. En effet, une spoon de film porno n’est pas une spoon tranquille de vie privée. Les deux partenaires sont contraints de lever la jambe sur laquelle ils ne sont pas allongés afin que la caméra puisse venir saisir quelques plans de pénétration. La chair flasque, les jambes levées, et l’anus en gros plan sont trois bonnes raisons d’éviter cette position.

Cependant, même si la spoon est loin d’être la position la plus valorisante, elle présente un avantage considérable : c’est la moins fatigante de toutes. Vous pouvez l’utiliser pour vos pauses, lorsqu’il faut changer d’axe de caméra ou bien lorsqu’il faut recharger une cassette vierge, afin de maintenir une érection grâce à un coït reposant. Vous pouvez également la glisser dans votre scène en tant que courte phase de transition entre deux positions ou pratiques. C’est par exemple le moment d’introduire un interlude plus calme où l’acteur pourra en profiter pour caresser sa partenaire.

DEBOUT

Être debout ne requiert pas une extrême souplesse et a le mérite d’affiner la silhouette à condition que l’on se positionne correctement.

Dans l’idéal, l’actrice doit faire face à un mur contre lequel elle posera à plat ses deux mains. Cambrée au maximum, ses fesses seront remontées, la cellulite sera estompée, le ventre étiré sera affiné. L’acteur, derrière elle, reste debout, les deux jambes ancrées dans le sol. Il peut en même temps se pencher légèrement sur elle pour la caresser ou l’embrasser dans le cou. Ses mains sont généralement agrippées aux épaules ou à la taille. Comme toute variante de la levrette, la pénétration par-derrière favorise la profondeur du va-et-vient et augmente ainsi les sensations vaginales.

LA LEVRETTE

La levrette figurant en tête de liste des positions les plus appréciées par les couples, ses qualités ne sont plus à vanter. Facilité d’emboîtement, profondeur de la pénétration, absence d’effort musculaire intense, vision totale de l’action (pour les hommes), variation de la vitesse et de l’intensité du coït, possibilité de se caresser le clitoris en même temps, etc.

Dans le cadre d’un film, la caméra peut venir saisir des plans de pénétration du dessus (plan dit « subjectif » se mettant à la place du regard de la personne qui pénètre), du dessous (permettant ainsi de voir en même temps toutes les parties génitales de l’actrice), et également des deux côtés.

Il est conseillé pour l’actrice souhaitant se mettre le plus en valeur de bien se cambrer et de positionner ses fesses à une hauteur supérieure à celle de son buste.

Un seul inconvénient : lors des prises de vue de dessous, l’acteur sera contraint d’écarter ses jambes et de pénétrer sa partenaire en hauteur. Il ne pourra plus se contenter d’être tranquillement à genoux. Penché vers l’avant, les deux pieds à plat sur le sol, les jambes fléchies, il se fatiguera vite et devra marquer de nombreux temps de pause.

LA CAVALIÈRE, PENCHÉE EN AVANT

Même s’il ne s’agit pas de la plus esthétique, cette position n’est pas à proscrire définitivement. Elle présente l’avantage, si la caméra vient filmer l’action de derrière, de mettre les fesses, ainsi offertes à la vue, en valeur et d’avoir accès à la pénétration. Elle permet également au couple de s’embrasser, ce qui rajoute toujours de l’intensité à une scène pornographique. Elle n’est à éviter uniquement que si Madame souffre d’un peu trop d’embonpoint. Comme toutes les positions où l’on est ratatinée, le ventre risque de plisser et les seins pendront vers l’avant.

LE MISSIONNAIRE

Il existe un certain nombre de variantes du missionnaire. Le missionnaire classique est à éviter dans le cadre d’un film porno puisque il est pratiquement impossible de venir saisir un plan de pénétration.

Tous les autres missionnaires réunissent les ingrédients nécessaires afin que les acteurs puissent prendre du plaisir : pénétration profonde, frottement contre le point G, possibilité de masturbation du clitoris, vision de la pénétration (pour l’homme), du buste, et du visage de son/sa partenaire, échange de regards et de baisers, etc.

En ce qui concerne la caméra, le principe est simple : plus les jambes sont écartées, plus l’angle de vue de la pénétration est facile d’accès.

LA DOUBLE PÉNÉTRATION

Esthétiquement, la double pénétration est certainement la position la moins agréable à regarder pour le spectateur. Filmée de dos, la majeure partie de l’écran est monopolisée par les anus et les testicules des deux acteurs, l’actrice coincée entre les deux apparaissant finalement très peu à l’image. L’acteur du dessous ne peut pratiquement pas bouger et débande très vite. L’acteur du dessus, en équilibre sur ses jambes pliées, se fatigue rapidement. Mieux vaut ne la pratiquer que s’il s’agit réellement d’un fantasme afin de laisser le plaisir cérébral dépasser le manque de confort.

12.l’érection

La légende des « femmes de l’ombre »

Depuis longtemps court la rumeur que sur les tournages des films porno se trouveraient des « femmes de l’ombre », à savoir des femmes chargées de préparer l’érection des acteurs dans les loges afin qu’ils arrivent parfaitement durs sur le plateau. En général, on raconte que ces femmes seraient souvent les épouses officielles et qu’elles se dévoueraient afin de pallier les petites pannes ennuyeuses de leur mari. A priori et sauf exception, l’érection est un problème qu’ils doivent gérer soit seuls, soit en compagnie de leur partenaire de tournage. Il est vrai que parfois en cas de panne, les acteurs s’isolent dans la loge de maquillage afin de se concentrer. Mais c’est en général seuls qu’ils s’y rendent. S’il se trouve qu’ils « s’entendent » plutôt bien avec l’actrice avec laquelle ils travaillent, elle peut éventuellement parfois l’aider à se « concentrer ». À moins d’avoir une maquilleuse délurée ou bien une technicienne nymphomane dans l’équipe, il n’y a pas de « femme de l’ombre », les épouses n’accompagnent que très rarement les acteurs sur le lieu du tournage. Car tout comme les époux des actrices, elles ne sont absolument pas les bienvenues. Elles risquent au contraire de perturber pour des raisons de jalousie l’éventuel « feeling » sexuel que peuvent partager deux professionnels entre eux.

Quels sont les trucs des acteurs ?

Vous risquez de vous en rendre compte très rapidement : l’impuissance est LA hantise des pornographes, professionnels comme amateurs. Parfois, une simple défaillance physique peut vous ruiner toute une journée de tournage. Dans le cas de scènes lesbiennes ou de scènes de groupe, la question se pose beaucoup moins. Mais si vous optez pour la formule la plus classique, à savoir un duo (homme/femme ou homme/homme), l’érection risque d’être un élément central de votre mise en scène. Car même si vous ne limitez pas vos pratiques au coït, imaginez le résultat de vos images s’il n’y a jamais présence de pénis en érection dans votre tableau. Quoi de plus désespérant que de regarder une scène de fellation où le membre reste tristement mou dans la bouche du ou de la partenaire ? Même la simple petite scène de cunnilingus peut devenir ennuyeuse si l’on se rend compte par son absence d’érection que le partenaire n’est pas excité.

Énormément d’hommes ne mesurent pas la difficulté du travail d’acteur porno. Il n’y a qu’à en juger au nombre de candidatures spontanées que les professionnels du X reçoivent chaque jour par courrier ou e-mail. On nous reproche souvent de nous cantonner au même petit groupe d’acteurs – environ une dizaine – dans la plupart des productions, et ce, depuis des années. Si en effet nous avons tendance à embaucher toujours les mêmes têtes, c’est bien justement parce qu’il n’est plus question que de tête. Nous conservons bien au chaud les quelques acteurs qui « fonctionnent ». Ceux qui, plus vulgairement, « bandent ». Car si bander dans un contexte intime peut vous paraître aisé, bander dans un contexte professionnel (ou semi-professionnel) peut se révéler être un véritable calvaire.

LE VIAGRA

C’est la méthode préférée des acteurs italiens et américains. Elle n’est absolument pas souhaitable à long terme car la plupart des acteurs qui en consomment n’arrivent plus à obtenir d’érection sur les plateaux s’ils n’ont pas de petit cachet bleu ou s’ils décident d’arrêter. Or il devient très perturbant psychologiquement pour un homme de ne plus arriver à bander sans stimulation médicale. De plus, le viagra n’est à prendre que sur prescription de son médecin après qu’il ait déterminé suite à un examen si vous êtes en mesure de prendre ce médicament. Car rappelons que le Viagra peut entraîner des complications cardiaques et des malaises.

LE CAVERNEX

Il s’agit d’une piqûre que se font dans leur verge certains acteurs. Elle reste une méthode marginale car plutôt désagréable. Les inconvénients de « dépendance » psychologique sont les mêmes que pour le viagra. Il n’est conseillé d’en utiliser que dans les cas d’impuissance grave et uniquement sur prescription médicale. Il est évident que pour des raisons de transmission du VIH il est absolument interdit d’emprunter des seringues de Cavernex à qui que ce soit.

LA COCAÏNE

C’est malheureusement, parmi les méthodes chimiques, l’option la plus fréquemment choisie par les acteurs. Là où l’alcool ainsi que la plupart des drogues ont tendance à « ramollir » les hommes, la cocaïne possède au contraire cet effet stimulant. On peut s’amuser à reconnaître aisément dans les films porno les acteurs sous cocaïne à la couleur de leur visage. S’ils sont plutôt rouges, c’est qu’ils en ont peut-être bien pris. Les inconvénients et dangers de la cocaïne ne sont plus à citer, car la liste est bien longue… Beaucoup d’acteurs se retrouvent contraints de voir s’envoler une partie de leur cachet lors de chaque scène car une dépendance sexuelle s’installe très rapidement. Pour travailler, ils doivent s’en payer. Pour s’en payer, ils doivent travailler. Le cercle vicieux s’installe. De plus il n’est pas rare que certains acteurs confessent que même hors caméra leur érection n’arrive plus à être au top s’ils ne sniffent pas.

Ah, j’oubliais ! En plus, c’est illégal !

LA MÉTHODE DU YOYO

Le « yoyo » reste la méthode la plus pratiquée par les acteurs. Ce qui est une bonne chose puisqu’il s’agit de la seule et unique méthode 100 % naturelle. La technique est simple et pourtant très compliquée : durant toute la scène, afin de maintenir son érection, l’acteur doit faire monter et descendre le sperme le long de sa verge. Il le fait monter par une masturbation énergique éventuellement soutenue par un fantasme. Puis il le bloque dès que l’éjaculation se fait sentir en comprimant le pénis, soit à sa base, soit en dessous du gland. Ces allers-retours renforcent l’érection durant toute la durée nécessaire pour tourner une scène.

L’EXCITATION SUSCITÉE PAR LE TOURNAGE

La grande majorité des hommes faisant leurs premiers pas en tant qu’acteurs porno s’imaginent pouvoir compter sur l’éventuelle excitation qui sera suscitée par l’actrice elle-même ainsi que par l’assouvissement de leurs fantasmes exhibitionnistes. Cette naïveté est plus que touchante. Si les plus grands hardeurs ont parfois recours à des substances artificielles, c’est bien justement parce qu’un tournage ne se prête pas à l’excitation. Voici les diverses difficultés auxquelles vous allez devoir faire face en fonction de la situation dans laquelle vous vous trouvez.

Vous avez décidé d’un commun accord de vous filmer avec votre partenaire régulière

C’est certainement la situation la plus confortable et la plus abordable pour un pornographe en herbe. Vous êtes seul avec votre femme, personne ne vous observe, vous n’avez de compte à rendre à personne. Vous êtes en pleine situation sexuelle que vous filmez la caméra au poing en angle subjectif (le spectateur peut ainsi se transposer à votre place puisque il est plongé en plein cœur de l’action). Le fait de tourner avec votre partenaire régulière peut vous éviter le stress de l’intimidation, ennemie jurée d’une érection solide. De plus, vous connaissant parfaitement, elle sera la mieux placée pour faire ce que vous aimez que l’on vous fasse (quel type de caresses, de paroles, etc.).

Toutes les conditions seront réunies pour que vous puissiez tous les deux vivre pleinement votre fantasme et aboutir à la réalisation d’une petite scène X sans prétention artistique mais néanmoins excitante par son côté réel. Et pourtant vous ne serez pas à l’abri d’une panne sèche.

Pourquoi beaucoup d’hommes se mettent-ils à ramollir soudainement si près du but ? La raison en est bien simple : tout s’explique par la présence de la caméra. Même s’il s’agit d’une toute petite DV, même si vous êtes seuls, et même si vous essayez de reproduire vos actes sexuels habituels, la présence de la machine modifie inévitablement votre comportement à tous les deux. D’une part, vous ne vivrez plus pleinement l’action au moment où vous filmerez. L’objectif de la caméra est un filtre qui permet de mettre une barrière entre votre œil et l’action réelle qui se déroule sous vos yeux. Vous ne serez plus acteur mais spectateur. Vous ne verrez plus la chair de votre partenaire telle qu’elle s’offre à vous, vous n’en verrez que son image. D’autre part, vous serez concentré sur vos cadrages, vous essaierez d’être stable au niveau de la tenue de votre caméra, vous ne pourrez ainsi pas vous laisser aller au plaisir. Vous resterez hypnotisé par votre film du moment où vous allumerez votre appareil jusqu’au moment où vous l’éteindrez. Et c’est ce décalage entre la semi-fiction et l’action réelle qui risque de briser votre excitation.

Il se peut que vous demeuriez enthousiaste d’un point de vue cérébral mais que l’expression physique de la chose ne soit pas en capacité de vous suivre. De plus, l’aspect convenu du « Bon, ben chérie, mets-toi en position, on commence à tourner » ou encore « Chéri, si on veut tourner, il va falloir que tu commences à bander » viendra briser toute spontanéité et vous mettra tous les deux très mal à l’aise.

Il se peut également qu’en prime l’attitude de votre compagne ne soit pas du tout similaire à celle qui la caractérise d’habitude. Avait-elle l’habitude de crier ? Peut-être va-t-elle demeurer muette comme une carpe ce jour-là par intimidation ou crainte d’en faire trop face à la caméra. Était-elle au contraire plutôt discrète ? Peut-être va-t-elle se mettre à hurler pour imiter les quelques actrices porno qu’elle aura vues en action sur le petit écran. Une attitude courante chez les femmes qui d’habitude ont plutôt tendance à se laisser aller sexuellement est de contenir au maximum leur excitation au moment du tournage car elles craignent d’en retirer une trop mauvaise image d’elles-mêmes. Cette attitude vient souvent du fait que, si leur plaisir est excessivement visible à l’image, elles risquent de « passer pour des salopes ». Surtout si votre film est réalisé dans le but d’être présenté à d’autres personnes en dehors de votre couple. Elles peuvent également s’imposer de tout contrôler dans leurs gémissements et expressions du visage, au point de simuler de manière ridicule, car elles craignent que leur plaisir sincère ne les rende vilaines à observer. Concrètement, elles ne savent pas exactement à quoi elles ressemblent habituellement lorsqu’elles jouissent et elles se sentent crispées à l’idée que leurs orgasmes puissent déformer leur visage, leur faire faire des grimaces, pousser des râles grotesques, ou encore révulser leurs yeux.

Les femmes préfèrent souvent s’imaginer belles, en train de chevaucher leur partenaire, la poitrine bombée, le ventre rentré, les cheveux et le maquillage impeccables, plutôt que grimaçantes, prises de tremblements, le cheveu hirsute et le Rimmel dégoulinant. C’est la raison pour laquelle vous risquez d’être désappointé par ce revirement d’attitude. Alors que votre obsession se centrera autour de votre érection, votre partenaire n’aura de cesse de se remettre un peu de gloss sur les lèvres afin d’être jolie, non plus pour vous, mais pour votre caméra.

Vous souhaitez tourner seul, la caméra au poing, avec une femme qui n’est pas votre partenaire habituelle

Outre les problèmes évoqués plus haut que posent la caméra subjective et la disparition de la réalité au profit de la fiction, vous voici confronté à un autre souci : l’actrice avec laquelle vous allez tourner n’est pas votre partenaire régulière. Dans ce genre de situation, il est plus que probable que vous soyez contraint de tourner avec préservatif, ce qui atténuera considérablement vos sensations. Pour l’avoir constaté à de nombreuses reprises durant les quelques années où j’ai travaillé au sein de la pornographie, la réalité est triste mais pourtant indéniable : les acteurs ont énormément de mal à maintenir leur érection en mettant des préservatifs. Songez encore une fois que le simple fait d’être en situation de tournage et non de rapport intime risque de mettre en péril votre érection. Votre plaisir cérébral, qui venait habituellement pallier l’atténuation par le latex de votre plaisir purement physique, sera monopolisé par votre caméra. Il est donc probable que vous soyez confronté à une importante difficulté, même si vous investissez dans une boîte de modèles « extra-fins ».

La seconde difficulté majeure est que vous serez probablement intimidé par cette nouvelle partenaire sexuelle. Contrairement à ce qu’ils prétendent lorsqu’ils en parlent à leurs copains ou collègues, énormément d’hommes ont du mal à obtenir une érection satisfaisante la première fois qu’ils font l’amour avec une femme. L’explication, en ce qui concerne les hommes les plus altruistes, se résume en quatre questions : « que faut-il que je fasse pour la faire jouir ? » ; « n’est-elle pas déçue ? » ; « la taille de mon sexe lui convient-elle ? » ; « n’ai-je pas pris un peu de ventre ces derniers temps ? ». Pour ce qui est des hommes un peu plus goujats, l’explication tient en cinq constatations : « Elle ne me fait pas ce j’aime d’habitude et sa façon de faire des fellations et de bouger me déplaît » ; « Je n’aime pas son odeur » ; « Je la trouvais bien plus jolie habillée » ; « Je n’aime pas sa façon de gémir » ; « Finalement, je préférais mon ex ». Vous risquez donc d’être partagé entre la crainte de ne pas « assurer » et le sentiment que vous ne pouvez pas totalement vous éclater sexuellement avec quelqu’un que vous ne connaissez pas. Vous demeurerez avec votre partenaire dans un rapport de superficialité qui risque de vous causer quelques difficultés. Ce constat sera d’autant plus renforcé si vous avez décidé de rémunérer la jeune femme qui tournera avec vous, car vous ne pourrez vous sortir de la tête qu’elle ne se sera offerte à vous que dans un but purement lucratif et non parce qu’elle aura été séduite par votre charme légendaire. Si votre ego en est affecté, votre érection risque d’être en grand danger.

Vous avez décidé avec votre compagne d’immortaliser ensemble vos ébats, mais vous n’êtes pas le réalisateur du film, vous n’êtes qu’un simple acteur

Vous ne serez ainsi pas confronté aux divers problèmes de la caméra subjective. Vous n’avez qu’à vous laisser aller en compagnie de votre partenaire et faire « comme à la maison ». Et pourtant, pour l’avoir constaté à de nombreuses reprises, les réalisateurs professionnels, qui s’apprêtent à filmer un couple amateur, se mettent souvent sous le coude un acteur-roue-de-secours prêt à dépanner en cas de situation catastrophique. Même s’ils n’ont aucune raison apparente de ne pas pouvoir assurer leur scène jusqu’au bout, au moins 80 % des hommes qui tournent leur toute première scène porno n’arrivent pas à obtenir d’érection satisfaisante. Les raisons sont bien simples à comprendre : vous êtes intimidé par la présence d’un ou plusieurs intrus (le réalisateur, quelques éventuels techniciens ou voyeurs) qui viennent troubler votre concentration.

Le tournage dépend de votre érection, et vous en avez pleinement conscience. Tout le monde vous attend, ou du moins attend que vous mettiez en marche votre « engin ». Plus vous vous rendez compte que l’on vous attend, plus vous stressez, moins vous bandez. Moins vous bandez, plus le réalisateur ainsi que votre partenaire stressent à leur tour. Le tournage commence à prendre du retard. Vous vous énervez de plus belle. L’heure tourne. Votre partenaire s’agace car elle est vexée de vous faire si peu d’effet et en a marre d’attendre toute nue que vous vous décidiez. Vous êtes désespéré. Le réalisateur vous fait comprendre que si vous ne parvenez pas à être ne serait-ce qu’un minimum dur, il sera contraint de vous remplacer et de mettre un autre acteur sur le coup. Vous êtes piqué dans votre orgueil car vous avez échoué. C’est fini, vous ne banderez plus, vous venez de rejoindre le rang de tous ces hommes qui ont prétendu pouvoir être acteurs porno et qui ont échoué dès la première tentative.

Ne désespérez pas ! Si 80 % des hommes échouent, 20 % s’en sortent avec succès. Ce pourcentage devrait être suffisant pour vous permettre d’espérer sortir triomphant de cette expérience.

Vous n’êtes qu’un simple acteur au service d’un réalisateur et vous vous apprêtez à tourner avec une femme qui n’est pas votre partenaire régulière

Pardonnez mon ton fataliste mais, pour vous, c’est ce que l’on appelle « la fin des haricots ». Pour un débutant, vous ne pouviez pas vous trouvez dans pire situation. Car si le cas de figure précédent vous permettait d’être éventuellement aidé par votre compagne compréhensive, celui-ci risque de vous faire connaître de grands moments de solitude.

Vous allez subir toutes les contraintes, ainsi que le manque de spontanéité que comporte un tournage. Vous allez également vous sentir intimidé par le fait que vous ne connaissez pas sexuellement votre partenaire. On peut considérer que votre pourcentage de réussite passe de 20 % à 5 % environ. Pour vous sortir de ce mauvais pas et espérer faire partie de ces 5 %, vous allez devoir compter sur votre chance. Soit vous êtes tombé sur une actrice suffisamment conciliante pour vous donner un coup de pouce en cas de panne. Soit vous êtes tombé sur un glaçon qui vous laissera choir dans votre échec dès que vous commencerez à vous ramollir.

Sachez que par agacement, lassitude, ou orgueil, c’est malheureusement ce dernier cas de figure qui demeure le plus fréquent. Ayez bien conscience avant de songer à être acteur porno que vous ne pouvez compter que sur vous seul en ce qui concerne l’obtention de votre érection.

N’attendez pas de votre partenaire qu’elle vous fasse le grand jeu ainsi que des heures entières de fellation si elle constate que vous n’êtes que moyennement dur. Elle sera au contraire autant excédée que vous si vous échouez. Vous ressentirez très rapidement cet agacement, et la simple idée que votre partenaire de tournage ne soit pas enthousiaste à l’idée de tourner avec vous vous fera débander illico presto.

13.la taille du pénis

Lorsque l’on parle de cinéma X avec un « profane », il est très fréquent que la question de la taille du pénis revienne régulièrement au cours de la conversation. Le porno n’arrive pas à se débarrasser du cliché de « la grosse bite ». S’il est vrai que quelques acteurs peuvent se vanter d’être dotés de superbes engins tels que celui de Rocco Siffredi, ils ne sont néanmoins pas majoritaires. Il semblerait qu’à l’heure actuelle, la pornostar la plus gâtée par la nature soit l’Afro-Américain Lexington Steele (vingt-huit centimètres !), bien connu des amateurs de « gonzo » ¹. Ce type de dimensions hors normes reste cependant exceptionnel, et de nombreuses actrices refusent de se risquer à affronter un adversaire d’une telle taille, en particulier si la scène qu’elles doivent tourner comporte une sodomie. Une de mes collègues, d’un gabarit plutôt modeste, m’avait raconté qu’elle s’était retrouvée avec Lexington Steele pour partenaire lors d’un tournage d’une scène anale aux États-Unis. La sensation décrite était plutôt étrange : elle avait l’impression que l’engin lui traversait tout l’appareil digestif et qu’il allait lui ressortir par la bouche. « Embrochée », me décrivait-elle. Une autre au contraire m’assura qu’elle avait énormément apprécié de travailler avec lui car, contrairement aux acteurs « normalement » membrés, il était très doux et s’assurait en permanence du bien-être des jeunes femmes qu’on lui confiait dans le cadre d’un film.

Que les hommes qui lisent ce petit livre et envisagent de tourner leur propre film X se rassurent : être doté d’un sexe de taille modeste n’a jamais empêché quiconque de devenir acteur de films pour adultes. Depuis sa naissance officielle au début des années 1970, le cinéma porno a regorgé d’hommes normalement membrés. La taille n’a aucune importance : c’est la capacité à maintenir son érection qui permet de reconnaître un professionnel.

Certains acteurs sont même réputés pour quelques spécialités. Par exemple, énormément d’actrices à travers le monde affirment prendre un plaisir immense à tourner avec Mark Davis. Cet engouement unanime m’a longtemps étonnée. Certes, je comprends que l’on puisse le trouver joli garçon, mais pas non plus de quoi rendre folles toutes les pornostars de la terre. Jusqu’au jour où l’on me dévoila son secret : les réalisateurs l’embauchent car il semblerait qu’il maîtrise une technique infaillible de cunnilingus qui ferait jouir même la plus frigide des actrices hongroises, apportant ainsi un réel orgasme face à la caméra.

Globalement, ce ne sont ni les réalisateurs, ni les producteurs, ni même les spectateurs qui décident de la carrière d’un acteur : ce sont les actrices. Un homme qui souhaite percer dans ce métier se doit de devenir le chouchou de ces dames. Pour cela il doit :

• Être respectueux et s’assurer qu’à aucun moment il ne fait quoi que ce soit qui puisse leur déplaire

• Avoir un physique agréable et une hygiène irréprochable

• N’être jamais porteur d’aucune M.S.T. lors d’un tournage

• Bander

• Essayer autant que possible de leur procurer du plaisir

Je me souviens d’un acteur réputé et doté d’un fort bel engin dont la carrière a été complètement ruinée il y a plusieurs années à cause d’une erreur irréparable : il avait accepté de tourner plusieurs scènes sans préservatif alors qu’il était en pleine crise d’herpès génital, assurant aux malheureuses qui travaillaient avec lui qu’il s’était simplement entaillé le sexe par accident en se rasant. Plusieurs d’entre elles durent se faire opérer, d’autres subissent encore régulièrement de douloureuses crises, la contamination de l’herpès étant ad vitam æternam. La nouvelle se répandit tellement rapidement que, malgré son pénis volumineux et ses capacités à bander et éjaculer sur commande, plus aucune actrice n’accepta, même des années après, de travailler avec lui.

La taille du pénis n’est donc en rien une nécessité pour le tournage d’un film X. Contrairement à ce que l’on pourrait croire, la plupart des acteurs sont parfaitement incapables de vous donner leurs dimensions génitales. Et ce, pour une simple et bonne raison : ils n’ont aucun besoin de les connaître. D’ailleurs, personne ne sait réellement comment prendre ce type de mesures qui, de plus, peuvent varier d’un jour à l’autre en fonction de la qualité de l’érection.

Les acteurs les plus membrés sont malheureusement ceux qui éprouvent le plus de difficultés à tourner avec des préservatifs : ils peinent à en trouver qui soient à leur taille ; ils rencontrent de très fréquents accidents sur les tournages (craquage du préservatif, irritations voire saignements des muqueuses vaginales ou anales des actrices) ; ils sont souvent obligés de découper aux ciseaux la base du préservatif ; ils sont constamment obligés d’être attentionnés et de ne faire aucun mouvement brusque afin de ne pas faire mal à leurs partenaires.

Une taille impressionnante peut éventuellement présenter un avantage pour la caméra en cas d’érection défaillante. Concrètement et pour parler crûment, même si l’acteur débande, son pénis ne glisse pas hors du sexe de l’actrice, ce qui permet de prolonger les tournages de gros plans. Du moins, jusqu’à ce qu’il ne fasse pas « l’accordéon », ce qui permettrait au spectateur de remarquer la supercherie.

Une taille moyenne fera parfaitement l’affaire lors de votre petit tournage fait maison. Contentez-vous de vous comporter comme vous le feriez habituellement chez vous, sans caméra, avec votre partenaire habituelle.

[1] Films interprétés par des débutant(e)s, tourné avec des caméras légères par des cameramen qui peuvent participer aux scènes.

14.la sodomie

Cela vous fascine : alors que dans la vie réelle la sodomie reste pour beaucoup de gens une pratique très occasionnelle, voire prohibée, vous en trouvez dans la plupart des films pornographiques tournés depuis les années 1990. Beaucoup de séries vont jusqu’à lui consacrer un culte en adoptant des titres tels que « 100 % anal » ou « spécial sodomies ». Depuis le début des années 2000, les pratiques anales représentées dans les films vont crescendo et ressemblent de plus en plus aux jeux du cirque : douple-pénétration anale, voire même triple pénétration, fist-fucking, pénétration avec des objets particulièrement volumineux (batte de base-ball, orange, bouteille entière…)

Vous souhaitez vous aussi assouvir vos fantasmes et reproduire ce que vous voyez dans les films. ? Après tout, si les actrices de films porno en sont capables, pourquoi votre femme ou votre partenaire de tournage ne le seraient-elles pas ? Les choses n’étant pas aussi simples qu’elles paraissent, vous devrez au préalable prendre en considération plusieurs choses.

Sur votre écran, le passage de la pénétration vaginale à la pénétration anale se fait en général directement et sans difficulté. Puis en général la sodomie dure plusieurs minutes (au montage, donc parfois plusieurs heures sur le tournage), souvent dans plusieurs positions, parfois de manière assez brutale, le tout bien évidemment sans « accident » (saignement, présence de selles, etc). Vous avez essayé de reproduire la même chose chez vous, et vous avez failli vous prendre une claque, votre partenaire trouvant que la procédure était plutôt douloureuse car beaucoup trop brusque !

Sachez que toute pénétration anale, même pour des professionnelles, demande énormément de préparation et que c’est là que réside le secret des actrices qui acceptent ce genre de pratique.

LA PRÉPARATION

La première étape de cette préparation, parfois longue, au tournage d’une sodomie, concerne l’hygiène. C’est peut-être la partie la moins ragoûtante de ce livre, mais elle me paraît indispensable. Car sachez que toutes les plus grandes actrices ont connu des « accidents » sur les tournages. Concrètement, une sodomie même très bien préparée comporte toujours des risques d’enduire son partenaire et ses draps de déjections en tout genre… Vous ne souhaitez pas connaître ce type de gêne sur un tournage, vous allez donc respecter les règles suivantes :

• Ne jamais manger avant le tournage d’une scène. Si vos ébats sont prévus pour le début d’après-midi, contentez-vous de prendre un petit déjeuner copieux et faites l’impasse sur le repas du midi.

• Environ une demi-heure avant le début de votre scène, administrez-vous un suppositoire à la glycérine (en vente sans ordonnance en pharmacie en boîte de vint-cinq pour deux euros environ). Éventuellement, faites-vous prescrire par votre médecin une dose de Microlax (puissant laxatif). Au bout de deux ou trois minutes, vous ressentirez un besoin irrépressible d’aller vous soulager. Cela videra vos intestins, ce qui est nécessaire si l’on envisage un rapport anal sans encombre. Si vous hésitez entre les suppositoires et le Microlax, dites-vous que la glycérine est un composant naturel très peu onéreux qui n’agressera pas vos parois, alors que le Microlax reste au contraire un médicament.

• Procédez ensuite à la phase que détestent les actrices et à laquelle aucune ne coupe : le lavement. Procurez-vous en pharmacie une poire à lavement en caoutchouc. Isolez-vous dans des toilettes où vous seul(e) aurez accès afin que la procédure se déroule le mieux possible pour votre confort. Puisque vous aurez certainement plusieurs lavements à faire avant d’être bien propre, l’idéal est que vous puissiez disposer d’un lavabo à proximité de vos toilettes. Remplissez votre poire d’eau tiède (l’eau froide risque de vous procurer des douleurs dans le ventre, l’eau chaude au contraire vous brûlera) approximativement à température corporelle. Videz-la entièrement dans votre rectum dans la position que vous trouverez la plus adaptée à cet effet (les fesses en l’air et la tête en bas, ou bien allongée sur le côté avec une de vos jambes repliée vers l’avant) après avoir bien évidemment enduit l’embout de lubrifiant. Attendez quelques instants, et videz-vous dans les toilettes. Recommencez l’opération jusqu’à ce que le liquide que vous rejetez soit parfaitement propre et clair comme de l’eau.

LES TECHNIQUES DES ACTRICES

La seconde étape concerne les techniques pour limiter la douleur. Chaque actrice possède ses petits secrets :

Une actrice m’a avoué un jour que la veille de tourner une scène anale, elle dormait avec une culotte avec gode anal incorporé (ce modèle existe en sex-shop). Ainsi, après avoir passé une nuit entière avec un objet dans le rectum, elle était suffisamment dilatée sur le tournage pour pouvoir affronter le membre des acteurs.

Au risque de décevoir énormément de spectateurs qui fantasment sur les capacités anales des actrices, il me semble nécessaire de vous révéler que beaucoup d’entre elles s’appliquent avant leur scène de la crème anesthésiante. Ce type de crème, destinée aux personnes souffrant d’un stade sévère d’hémorroïdes, ne pourra être prescrit que par votre docteur ou votre gynécologue. Le plus simple est d’être honnête avec lui et de lui expliquer pour quel type de rapport vous souhaitez qu’il vous en administre. Sachez tout de même deux choses : si cette crème anesthésie votre anus, elle anesthésiera également le sexe de votre partenaire lors de la pénétration (sans préservatif) ce qui lui gâchera son plaisir et fera bien évidemment retomber son érection. Et si votre anus ne vous fait pas souffrir lors de la scène, la redescente risque d’être atroce lorsque les effets de la crème se dissiperont. De plus, l’absence de sensation ne vous permet plus d’évaluer votre seuil de tolérance et vous risquez de vous déchirer. Nombreuses sont les actrices qui ont déjà été contraintes d’aller se faire recoudre après une scène trop brutale. Mieux vaut donc essayer de se préparer sans avoir recours à aucune substance chimique.

L’un des recours des plus classiques des actrices est l’alcool. Il n’est pas rare pour certaines de se servir quelques verres de whisky-coca avant de se déshabiller. L’alcool a pour avantages de désinhiber, décontracter, et anesthésier. Si cela reste très occasionnel, il n’y a rien de dramatique à boire légèrement avant de tourner, du moment que l’on n’est pas saoule et que l’on reste en pleine possession de ses moyens. Il est en revanche dramatique d’arriver en titubant sur le plateau. Le résultat sera pathétique, vous allez retarder le tournage, et surtout vous risquez de le regretter plus tard. Concernant les pratiques anales, le principal inconvénient est le même que pour la crème anesthésiante : vous risquez de dépasser vos limites sans même vous en apercevoir et de vous retrouver avec une belle déchirure ou du moins une douleur lancinante…

L’une des solutions les plus désespérantes reste encore la drogue. Fort heureusement, ce recours demeure marginal. L’engrenage est le même que pour les acteurs qui n’arrivent plus à obtenir d’érection sans cocaïne (voir chapitre sur l’érection).

AU MOMENT DE PASSER À L’ACTION

Ne vous découragez pas. Si le tournage d’une scène de sodomie est un calvaire pour un certain nombre d’actrices, d’autres au contraire y prennent un plaisir intense. Vous n’êtes pas obligé(e) d’appréhender votre expérience comme un moment nécessairement douloureux. Il vous reste tout de même quelques astuces de préparation moins glauques (mais peut-être moins efficaces) que celles décrites précédemment :

Il ne faut avoir ce type de pratique sexuelle que si l’on est pleinement consentant(e) et que si l’on est excité(e) à l’idée de faire cela devant une caméra.

Mieux vaut avoir déjà quelques heures de vol au compteur avant de se lancer sur un tournage. Si vous n’avez pas l’habitude d’être sodomisé(e), n’acceptez surtout pas de l’être sur un plateau. Mettez-vous bien dans le crâne que la durée d’une sodomie dans la vie privée n’est pas la même que lors d’un tournage. Votre degré d’excitation et de décontraction risque également de différer de vos expériences intimes. Vous serez plus intimidé(e) et donc plus serré(e). Les actrices qui éprouvent le moins de douleur et ressentent le plus de plaisir lors de ce type de sport sont celles qui le pratiquent régulièrement et depuis longtemps.

Procurez-vous un bon lubrifiant (voir chapitre sur ce qu’il faut avoir sous la main lors d’un tournage).

Dilatez-vous seule en dehors des caméras. Profitez du moment où vous vous serez isolée, après avoir fait votre lavement, pour vous préparer avec un gode. Commencez par appliquer à l’intérieur de votre rectum une petite noisette de lubrifiant à l’aide de votre doigt. Puis rajoutez-en un deuxième, et éventuellement un troisième. Pénétrez-vous ensuite avec un objet de taille au moins équivalente à celle du sexe de votre partenaire. Masturbez-vous en même temps le clitoris si cela se révèle être nécessaire pour vous détendre. Faites quelques va-et-vient avec votre objet jusqu’à tant que vous soyez parfaitement décontractée.

Essayez autant que possible d’entretenir un rapport de séduction avec votre partenaire. Plus votre partenaire vous attirera, plus il vous excitera, et moins vous aurez mal lors de la pénétration (aussi bien vaginale qu’anale).

Demandez à ce que l’on vous prépare pendant le tournage de la scène. Réclamez ce que vous aimez que l’on vous fasse : caresses buccales, feuille de rose, introduction de quelques doigts… Après tout, vous participez à cette aventure de porno fait maison avant tout pour vous faire plaisir. N’hésitez pas à manifester vos envies. Vous serez bien plus resplendissant(e) à l’image si vous prenez réellement du plaisir.

Précisez avant le tournage que vous aurez certainement besoin d’un moment de pause et de préparation avant de tourner la partie anale de votre scène.

Prévoyez des lingettes humidifiées en cas d’incident (saignement, surplus de lubrifiant, dérapages… Même un bon lavement ne vous mettra pas à 100 % à l’abri d’un « débordement »).

Prenez votre temps. N’hésitez pas à faire des pauses régulièrement si vous avez mal.

Ajoutez autant de lubrifiant que nécessaire, surtout si vous tournez avec préservatif. Si vous êtes mal lubrifié(e), non seulement vous risquez d’avoir mal, mais en plus le préservatif risque de se déchirer.

15.les pratiques sexuelles marginales

Gang bang, fist-fucking, double pénétration, bukkake, cream pie, cumshot… Vous avez du mal à vous y retrouver dans ce jargon pornographique. Voici un petit lexique pour vous permettre de mieux en comprendre le sens.

GANG BANG

Le terme s’est popularisé en quelques années en partie grâce – ou à cause – des journalistes qui l’ont intégré dans leur vocabulaire afin d’écrire des articles alarmistes sur la dégradation de la femme. En général, c’est lorsqu’il est question du phénomène des viols collectifs de cités, appelés plus communément « tournantes », que le terme « gang bang » ressurgit le plus souvent. Le gang bang n’est pourtant pas forcément synonyme de viol ni de violence.

Un des gang bangs les plus célèbres est celui d’Annabel Chong, dont l’histoire est relatée dans un documentaire, The Annabel Chong Story, encore parfois diffusé dans les salles de cinéma d’art et essais. Bien que la performance d’Annabel Chong, en 1995, soit impressionnante (251 hommes en dix heures), elle n’est pourtant pas un cas isolé, du moins aux États-Unis. Quelque temps plus tard, sa camarade américaine Jasmine St. Clair se met en quête de réaliser le plus grand gang bang du monde et se fait enfourner par trois cents hommes. Et c’est ainsi que la fin des années 1990 vit défiler une petite série de folles furieuses prêtes à battre tous les records, pensant s’assurer une notoriété en tant que « pornstars ». Les chiffres furent de plus en plus importants. Certaines se spécialisèrent même dans certaines pratiques et mirent sur pied des gang bangs « 100 % anal ». « Le plus grand gang-bang transexuel » fut même filmé, mettant en scène Sylvia Boots entourée d’une cinquantaine d’hommes. Tous ces efforts, bien que surhumains, furent vains puisque les deux seules « gang-bangeuses » qui tirèrent leur épingle du jeu furent Annabel Chong et Jasmine St Clair. Les autres, bien qu’atteignant jusqu’à six cent vingt hommes en quelques heures, vinrent grossir les rangs des nombreuses stars du porno oubliées.

Mais laissons de côté la mise en scène spectaculaire et excessive des performances américaines, et revenons à nos prétentions françaises bien plus modestes. Il n’est pas rare aujourd’hui de voir annoncées par des clubs échangistes des « soirées gang bang ». Il s’agit plus généralement d’une femme entourée d’environ une dizaine d’hommes. Ce chiffre, ridicule à côté des centaines d’hommes qui culbutèrent des pornstars californiennes ou texanes, reste néanmoins le plus fréquent dans les films mettant en scène des gang bangs. D’une manière générale, on appelle gang bang une scène où une femme a plus de quatre partenaires masculins. Si votre fantasme est de réaliser une telle scène, vous devez respecter trois règles fondamentales :

• S’assurer que la scène ne dégénère pas et veiller à ce que l’actrice soit toujours consentante.

• Mettre des préservatifs.

• Demander à chaque participant d’apporter un test HIV.

BUKKAKE

Bien que ce mot ait une consonance japonaise, il s’agit encore une fois d’une spécialité du porno américain. Disons pour faire bref qu’il s’agit de la version crémeuse du gang bang. Une femme est entourée de plusieurs hommes (au moins une ou plusieurs dizaines) qui lui éjaculent sur le visage tour à tour. Elle est en générale plutôt passive, et peut, par exemple, se contenter de recevoir la semence de chacun allongée sur un matelas ou sur une table. Sauf exception, elle ne se fait pas pénétrer et se contente d’observer les hommes se masturber jusqu’à la jouissance (encore que le terme jouissance ne me semble pas spécialement approprié). Elle peut à la rigueur les masturber elle-même ou leur faire une fellation afin d’aider les plus longs à venir. Car il ne peut pas y avoir de trop long décalage entre la première éjaculation et la dernière. Le but du jeu étant que l’actrice ne s’essuie jamais le visage et soit totalement recouverte d’un masque de sperme. C’est la raison pour laquelle elle attend allongée, afin que tout ne se mette pas à couler. Certaines se munissent de lunettes de soleil afin que leurs yeux ne soient pas brûlés par la semence.

S’il vous prend l’idée de tourner une telle scène, vous aurez essentiellement deux règles à respecter :

• Demander à chaque participant d’apporter un test HIV, ce genre de pratique étant fort dangereux, surtout si le sperme entre en contact avec les yeux.

• Éviter de faire un repas trop copieux avant le tournage, que vous soyez l’actrice ou le réalisateur. Car la vision (sans parler de l’odeur) de ce masque de sperme est franchement écœurante et vous risquez d’aller vomir toutes vos tripes.

CUMSHOT

Il s’agit tout simplement de l’éjaculation venant clore une scène. Depuis le début des années 1970, les éjaculations se filment en général de manière externe. Le sperme peut atterrir sur le ventre, le pubis, les fesses, les seins, les pieds, les mains, ou encore le visage de l’actrice. Il semblerait que cette tradition soit d’abord née de plusieurs nécessités. Éjaculer à l’extérieur venait éviter les divers soucis de contraception que rencontraient à l’époque les actrices et limitaient considérablement la propagation de diverses maladies sexuellement transmissibles. C’était aussi une sorte de preuve que l’action avait bien eu lieu jusqu’au bout, l’éjaculation interne n’étant pas visible à l’image. Aujourd’hui, il s’agit plus d’un automatisme des professionnels qu’une réelle demande de la part du public. Certains prétendent que filmer l’éjaculation est nécessaire afin que le spectateur puisse à son tour jouir. Cette explication me laisse dubitative car je ne pense pas que tous les hommes jouissent au même moment lorsqu’ils regardent une scène X. Au contraire, ils vont plutôt attendre le moment qui les excitera le plus comme le passage à certaines pratiques (fellation, sodomie…) ou à certaines positions (levrette, face-caméra…). Cependant, il est à prendre en considération qu’une partie du public des films porno affiche un intérêt pour les éjaculations faciales puisqu’il existe des films dont c’est la spécialité.

Lors de la réalisation de votre film, vous allez probablement clore vos scènes par une jouissance finale. Vous pouvez vous reporter au chapitre sur l’éjaculation dans lequel vous trouverez toute une série de conseils.

CREAM PIE

Il s’agit encore d’un terme en rapport avec l’éjaculation. Au début des années 2000, certains gonzo remirent en question les cumshots classiques et considérèrent que les éjaculations internes étaient bien plus excitantes que les éjaculations faciales, à condition que l’on puisse les constater à l’écran. Si l’intention de revenir à quelque chose de plus naturel semble être louable d’un premier abord, la réalité en est parfois malheureusement tout autre. Certaines actrices constatèrent que ce type de procédé venait remettre en question deux choses fondamentales : la contraception et l’absence de protection contre les M.S.T. Seules les actrices les plus assidues sous prise draconienne de pilule peuvent se permettre ce genre de sport. De plus, chacun sait que l’éjaculation interne accroît considérablement les risques de transmission du VIH (et de beaucoup d’autres choses déplaisantes). Il n’est pas étonnant que la mode du « cream pie » (littéralement : « tarte à la crème ») fasse froncer le nez de certaines américaines encore traumatisées par les alertes au VIH et les mises en quarantaine de plusieurs dizaines d’acteurs qui eurent lieu en 2004 aux États-Unis.

Cependant, si vous désirez tourner en couple lors de votre propre film X, rien ne vous empêche de filmer une « cream pie ». Beaucoup d’hommes admettent qu’éjaculer à l’intérieur de leur partenaire leur procure plus de plaisir que lorsqu’ils sont contraints de se retirer au dernier moment. La cream pie se déroulera, avec l’accord de chacun des partenaires, indifféremment dans le vagin ou dans l’anus. La spécificité de cette pratique, contrairement à une éjaculation interne classique, est que la caméra filme le rejet final du sperme. Plus clairement : le réalisateur viendra filmer en gros plan le liquide couler de votre sexe ou de vos fesses. Mieux vaut, pour obtenir un effet spectaculaire, que l’éjaculation se fasse durant une position où le postérieur de l’actrice sera en hauteur alors que sa tête sera plutôt en bas. De cette manière, lorsque elle se redressera, ses contractions musculaires expulseront tout de manière incontrôlée. Certains spectateurs trouveront cela absolument dégoûtant. D’autres au contraire seront excités par cette méthode plus naturelle. Tournez simplement ce qui vous fait le plus plaisir et ne songez qu’à votre propre excitation.

LA DOUBLE PÉNÉTRATION CLASSIQUE

Nous appelons « D.P. » (prononcez « dipi ») le fait qu’une actrice soit prise en sandwich entre deux hommes. Le principe de la double pénétration classique est fort simple : la femme est pénétrée en même temps vaginalement et analement, un homme face à elle et l’autre derrière. Ce type de pratique est resté rarissime durant les années 1970 et 1980. Puis, à partir de la seconde moitié des années 1990, un certains nombre d’actrices s’y sont progressivement mises.

Si la majorité des actrices ne la pratiquaient pas à l’époque, c’est essentiellement pour deux raisons. Cela impliquait qu’elles acceptent de tourner des scènes de sodomie, ce qui était loin d’être le cas pour beaucoup d’entre elles. En effet la plupart des grandes pornostars (Brigitte Lahaie, Tracy Lord, Jenna Jameson, Janine Lindemulder, etc.) n’ont jamais été friandes de ce genre de choses et ont longtemps préféré laisser ces tâches aux actrices moins reconnues.

Pendant longtemps, la double pénétration a été considérée comme une pratique extrême. Certaines actrices, bien qu’adeptes de la sodomie, s’y refusèrent de peur d’être cataloguées « hard crade ». C’est en effet la sensation que ressentirent certaines d’entre-elles qui ne finirent par être appelées sur les tournages que pour ce type de travail.

Il faudra attendre la fin des années 1990 voire le début des années 2000 pour constater que cette pratique s’est démocratisée et que la plupart des actrices l’acceptent désormais volontiers. On trouve à l’heure actuelle dans la plupart des films à « gros budget » au moins une scène de double pénétration.

Si vous décidez de tourner une D.P. dans votre film, vous vous rendrez compte que ce type de pratique est parfois plus excitant sur un écran qu’en vrai. Vous allez vous heurter à plusieurs difficultés majeures : il est nécessaire que les deux acteurs bandent en même temps, ce qui n’est pas une mince affaire. L’acteur du dessous est limité dans ses mouvements et se retrouve souvent dans l’incapacité de faire des va-et-vient. Au bout de quelques minutes d’immobilisation, il finit par se ramollir et sortir naturellement de l’actrice.

Pour que votre D.P. soit visible à l’image, il est nécessaire que vous puissiez laisser la place à la caméra de filmer l’action en gros plan. Ce qui oblige les acteurs à adopter une position acrobatique, semi-accroupie, les jambes écartées, très fatigante pour leurs muscles. Vous serez contraint de marquer plusieurs temps de pause afin de récupérer entre chaque crampe. Profitez des moments où la caméra ne tourne pas de gros plan pour continuer la pénétration dans une position plus reposante pour les jambes.

LA DOUBLE PÉNÉTRATION VAGINALE

Il s’agit d’une double pénétration bizarrement longtemps marginalisée au sein de la pornographie. Les actrices la considéraient comme « trop hard », les réalisateurs n’y voyaient aucun intérêt, les acteurs n’étaient pas spécialement attirés. Il semblerait avec le recul que le principal problème résidait dans le fait que les acteurs se retrouvaient pénis contre pénis, le principe de la D.P. vaginale étant que les deux hommes fassent ensemble des mouvements de va-et-vient dans le sexe de l’actrice. Contrairement à la double pénétration classique qui permet aux hommes d’être séparés par une mince cloison, la double pénétration vaginale contraint les deux acteurs se frotter l’un contre l’autre. Les plus hétérosexuels d’entre eux y virent une pratique à la limite de la bisexualité et s’y refusèrent.

La double pénétration vaginale présente le même type de difficultés que la double pénétration classique. Elle est une alternative intéressante pour les actrices qui ne sont pas emballées par les pratiques anales mais souhaitent néanmoins connaître cette sensation de « remplissage » lors d’une scène avec deux hommes. Elle n’est pas spécialement douloureuse tant que l’on reste décontractée et confiante vis-à-vis de ses partenaires et ne nécessite aucune préparation spécifique, hormis l’application d’un bon lubrifiant. Pour les débutantes, elle est plus facile à réaliser qu’une D.P. vaginale/anale.

LA DOUBLE PÉNÉTRATION ANALE

Il s’agit d’un sport très récent, dont on ne parlait pratiquement pas avant le début des années 2000. Ce type de pratique relevant des jeux du cirque, beaucoup de professionnelles s’y refusent, même après plusieurs années de métier. Il semblerait pourtant que les consommateurs de gonzo américains en soient friands. À réaliser, ce type de scène présente les mêmes difficultés que la D.P. classique et la D.P. vaginale réunies. Vous pouvez ajouter à cela les risques accrus de contracter une M.S.T., les préservatifs qui se déchirent, les saignements voire les déchirures de l’actrice.

N’envisagez de tourner une D.P. anale que si l’actrice elle-même la réclame et si elle vous assure l’avoir déjà pratiquée à plusieurs reprises dans sa vie privée. Une femme ne pourra y parvenir que si elle affiche à son compteur de très nombreuses heures de vol. Un test infaillible pour savoir si elle est réellement en capacité de le faire est de lui demander si elle est déjà parvenue à se rentrer une main entière dans son derrière. Si sa main ne passe pas, mieux vaut éviter toute tentative de D.P. anale, au risque de la voir se retrouver à l’hôpital avec quelques points de sutures…

LA TRIPLE PÉNÉTRATION

Oui, cela existe. La quadruple pénétration également. En général il s’agit de deux hommes dans le vagin et d’un autre dans l’anus. Parfois, certains préfèrent le contraire. On trouve ce type de pratique dans quelques gonzo américains ou allemands. Si vraiment ce genre d’acrobaties vous amuse, vous pouvez tenter de réaliser une triple pénétration. Tout comme lors d’une partie de twister, vous risquez de tomber et de vous faire mal en glissant. L’actrice prise en sandwich pourra s’estimer chanceuse si elle ne se met pas à saigner. Et votre plaisir à tous frôlera le niveau zéro.

16.l’éjaculation

L’éjaculation est une des figures incontournables de la pornographie. Même si la constante des films X depuis la fin des années 1990 semble être l’éjaculation faciale, libre à vous de laisser votre sperme atterrir là où bon vous semble. Afin de ne pas être pris au dépourvu, il est conseillé pour les comédiens de discuter au préalable de la façon dont va se terminer la scène : sur le visage, les seins, les pieds, le ventre, les fesses, ou tout simplement à l’intérieur du corps de l’autre (vagin, bouche, anus).

COMMENT LA RETENIR ?

Les hommes débutants sont souvent inquiets de ne pas être en capacité de retenir leur éjaculation sur un tournage. Il est pourtant plus fréquent que les principales raisons pour lesquelles une scène ne puisse pas se poursuivre soient que les comédiens n’arrivent pas à obtenir d’érection et encore moins à éjaculer, malgré des stimulations et de longues tentatives de masturbation.

Lorsque l’on demande aux acteurs porno quelles sont leurs techniques pour se retenir, on obtient ceci :

• Majoritairement, ils affirment se pincer la verge lors de la montée de sperme, soit au niveau du prépuce, soit au niveau de la racine. Éventuellement, certains n’hésitent pas à comprimer avec leurs doigts la zone située entre leurs testicules et leur anus.

• Ceux qui ont malheureusement recours à la cocaïne admettent ne pas avoir à se faire de souci, un des effets secondaires de cette drogue étant la difficulté à obtenir une éjaculation.

• Certains essaient de penser à des choses désagréables à l’instant X. Un acteur m’a avoué que penser à sa mère lorsque il se sentait défaillir était une excellente manière de calmer ses ardeurs. Un autre était obsédé par les murs blancs et n’hésitait pas à arrêter une scène pour en trouver afin de se masturber seul devant. C’était un bon procédé pour « faire le vide », disait-il.

• La technique la plus simple et la plus évidente consiste tout simplement à arrêter le rapport et marquer un temps de pause. Cela permet à l’actrice de se reposer et de se remaquiller.

Si l’on frise l’incident de peu : il faut dans un premier temps inspirer puis expirer profondément et boire un peu d’eau fraîche.

Parfois, s’arrêter et attendre de faire tomber puis reprendre son érection peut être nécessaire.

COMMENT EN FABRIQUER UNE FAUSSE EN CAS D’ÉCHEC ?

Vous avez eu beau essayer toutes les astuces et avoir puisé au fond de vous vos derniers fantasmes pour parvenir à obtenir une éjaculation, en vain. Vous êtes désespéré car vous auriez aimé clore votre vidéo par un cumshot. Il ne vous reste qu’une seule solution : fabriquer une bonne rasade de faux sperme dans votre cuisine. La recette est fort simple, nul besoin de cuisson, juste d’un bol et d’une fourchette. Les ingrédients sont élémentaires, n’importe quel épicier pourra vous dépanner. Du blanc d’œuf mélangé à du lait concentré sucré vous rendra à l’image un effet spécial digne des plus grands studios hollywoodiens !

Une fois votre mélange obtenu, qu’en faire ? Vous avez plusieurs solutions. Soit vous en barbouillez directement la zone que vous souhaitiez inonder de votre propre semence (les fesses de votre partenaire, son ventre, son visage, votre main, etc.), puis vous prenez quelques photos ou commencez à tourner. Soit vous désirez que l’émission du faux sperme apparaisse à l’image, et c’est là que les choses se compliquent. Car autant on peut tromper aisément le spectateur avec cette mixture, autant donner l’illusion d’une émission est beaucoup plus complexe.

Dans le cas où vous souhaiteriez filmer l’éjaculation de faux sperme, il faudra vous munir une seringue et d’un tuyau en plastique transparent. L’acteur devra saisir sa verge encore en érection et cacher dans la paume de sa main le tuyau relié à la seringue remplie de mixture. Le bout du tuyau ne doit surtout pas dépasser afin de ne pas être visible à l’écran. Il faudra en même temps faire un mouvement de masturbation similaire à celui précédant une éjaculation, pendant qu’une personne cachée sera chargée d’appuyer sur la seringue (suffisamment volumineuse) jusqu’à ce que le faux sperme jaillisse. Cette technique étant difficile à maîtriser du premier coup, il est probable que vous ayez à faire plusieurs essais avant de mettre la caméra en route.

Vous pouvez également vous munir d’un gode appelé « realistic » acheté au préalable en sex-shop. Il en existe un modèle spécial, couleur chair, creux, avec poire incorporée. Vous n’avez plus qu’à remplir la poire du mélange blanc d’œuf / lait concentré et glisser votre gode dans votre pantalon ou bien ne laisser apparaître que le bout afin qu’à l’image on ne se rende pas compte qu’il ne s’agit pas de votre sexe (vous avez intérêt, si vous souhaitez duper le spectateur, à filmer en plan large et non en gros plan). Il semblerait que ce modèle ait été créé pour les rapports lesbiens afin que les femmes entre elles puissent goûter aux joies de l’éjaculation. Les lesbiennes utilisent-elles réellement ce type d’ustensile ? J’en doute. Il n’empêche que cela existe et que vous serez heureux d’être dépanné en cas de difficultés…

17.le montage

Nous approchons de la fin de votre toute nouvelle aventure de pornographe. Une fois le tournage terminé, les papiers administratifs réglés, et la bouteille de champagne débouchée pour fêter l’événement, vous voilà face à la phase qui vous prendra le plus de temps : le montage.

Il existe à l’heure actuelle plusieurs logiciels de montage destinés aux ordinateurs de salon. Je ne dirai pas qu’ils sont toujours très simples d’utilisation, mais après une longue étude de leur volumineux mode d’emploi, vous devriez vous en sortir. Vérifiez avant d’aller acheter quoi que ce soit que votre ordinateur est bien équipé d’une carte d’acquisition vidéo et d’une carte son, et procurez-vous de manière légale le logiciel que vous aurez choisi (optez pour l’une des marques les plus connues, comme par exemple Adobe). Si j’insiste sur la légalité de la chose, c’est parce qu’il vous sera délivré un numéro de client avec lequel vous pourrez téléphoner aux services techniques (et Dieu sait que vous risquez d’en avoir besoin au début) afin de vous éclairer face aux diverses difficultés que vous rencontrerez les premiers jours. L’achat légal vous permettra également de disposer du vrai CD d’installation, du mode d’emploi imprimé, et de pouvoir régulièrement mettre à jour vos drivers.

Présenté comme cela, le montage peut avoir l’air pénible. C’est au contraire un moment gratifiant où vous allez pouvoir parfaire votre film. Il s’agit d’une véritable seconde création, la première étant le tournage. Vous allez commencer par « faire l’acquisition », c’est-à-dire rentrer dans votre ordinateur la totalité des images extraites de votre caméra. L’acquisition se faisant en temps réel, cela vous donnera l’occasion de visionner tout ce que vous avez filmé. Vous serez frappé par le décalage qui existe entre ce dont vous vous souvenez et la réalité de vos bandes.

Puis vous allez faire ce que l’on appelle un « cut-cut ». Vous allez replacer dans l’ordre chaque plan. En effet, peut-être n’avez-vous pas tout tourné dans l’ordre. Puis vous allez nettoyer vos images du surplus, c’est-à-dire supprimer les moment indésirables (la caméra qui bouge, vous qui donnez des indications aux acteurs, les éclats de rire…). Peut-être trouverez-vous lors de cette phase de travail de quoi monter plus tard une sorte de bêtisier !

Même si vous disposez de plusieurs heures de rushes, faites attention à ne pas vous éterniser sur certaines séquences. La bonne moyenne pour une scène pornographique est d’environ dix minutes. Si l’une des vôtres dure une vingtaine de minutes voire plus, elle risque d’être foncièrement ennuyeuse à regarder car trop répétitive. Vous pouvez vous permettre une telle longueur s’il y a une grande diversité de pratiques ou bien s’il s’agit d’une scène d’orgie.

Afin que vos scènes soient dynamiques, n’oubliez pas de changer très souvent de valeur de plan. Par exemple : 10 secondes de plan d’ensemble, 10 secondes de gros plan du visage, 10 secondes de gros plan génital, 10 secondes d’un plan d’ensemble filmé dans un autre axe que le premier, 10 secondes d’un plan où les deux visages s’embrassent, etc.

Veillez à retirer tous les plans qui ne sont pas flatteurs pour vos comédiens (bourrelets et cellulite, grimaces, pertes blanches, etc).

Vous pouvez fignoler votre image en retravaillant sa colorimétrie, sa luminosité, et son contraste. Cela vous évitera d’avoir une image trop brute, surtout si vous n’avez pas spécialement soigné vos lumières. Vous ne pourrez pas tout retoucher comme vous le feriez pour une photo, mais vous pourrez cependant atténuer quelques petits défauts.

Évitez les effets spéciaux proposés par votre logiciel. À l’ère du Seigneur des anneaux, vous aurez plus l’air tarte qu’autre chose. Mieux vaut rester simple.

Terminez par un nettoyage du son : coupez tous les moments où l’on vous entend discuter, où les voisins viennent sonner à votre porte, où votre chien aboie, etc.

18.la musique

Sachez que vous n’êtes absolument pas obligé d’intégrer de la musique dans votre film, sauf si vous décidez de faire un générique ou bien vous si êtes contraint de sauver une scène dont la prise de son était mauvaise (grésillements, micro défectueux, vent, bébé des voisins qui pleure, etc.).

Si vous décidez de placer quelques morceaux pour accompagner vos ébats, ne perdez jamais de vue que toute production musicale n’est pas libre de droits. Par exemple, si vous comptiez mettre Justify my love de Madonna sur une scène torride, vous pouvez immédiatement faire une croix dessus, au risque de vous retrouver devant les tribunaux.

D’une manière générale et dans l’optique où vous souhaiteriez diffuser votre film sur un quelconque support, vous ne pouvez utiliser de chanson qu’à la condition que les artistes et leurs maisons de disques vous donnent leurs autorisations par écrit (cession de droits d’utilisation à titre gracieux ou bien moyennant argent).

Mieux vaut abandonner cette idée et chercher la solution ailleurs :

• Si vous êtes musicien, composez la musique vous-même.

• Si vous avez des amis musiciens, demandez-leur l’autorisation d’utiliser quelques-uns de leurs morceaux. Faites-leur signer une autorisation par écrit, au cas où… On ne sait jamais ce que l’avenir nous réserve.

• Vous pouvez également vous procurer des CD de musique dite « libre de droits ». Ils sont malheureusement assez chers (entre 70 et 100 euros) et de qualité plutôt médiocre. Mais en cherchant bien, vous finirez par dénicher quelques morceaux exploitables. Fouinez également sur Internet, vous trouverez peut-être certains de ces morceaux en téléchargement à bas prix.

Puisque dans cette aventure vous vous êtes improvisé pornographe, pourquoi ne pas vous improviser musicien ? Certains logiciels informatiques permettent dorénavant de composer de la musique sans être pour autant un professionnel. Ce ne sera probablement pas du grand art ni le prochain n° 1 des charts, mais cela fera certainement l’affaire en tant qu’accompagnement pour vos images.

annexes

Les documents à remplir par vos comédiens :

MODÈLES D’AUTORISATION DE DIFFUSION

Voici quelques modèles d’autorisation de diffusion à faire signer à vos comédiens ainsi qu’au propriétaire des lieux dans lesquels vous souhaitez tourner. Ces modèles sont bien loin d’être aussi développés que ceux que les maisons de productions font signer sur les tournages X professionnels. Cependant, dans le cadre de votre expérience de pornographe en herbe, ils feront largement l’affaire en cas de pépin juridique. Car songez que tout peut arriver. Pour peu que le petit ami d’une actrice soit jaloux et la pousse à porter plainte contre vous, ou bien que, rongée par la culpabilité d’avoir participé à un porno, elle vous accuse de l’avoir « forcée », vous pouvez vous retrouver au poste en un rien de temps.

POUR VOS COMÉDIENS

À titre gracieux (à faire signer aux comédiens qui participent à votre film uniquement par fantasme et qui ne sont pas rémunérés)

Autorisation de diffusion

Je soussigné (nom + pseudonyme)

Né (e) le ..../..../...... à

Demeurant

Certifie par la présente donner l’autorisation à la société XXX Production, 69 rue du Gourdin, 75009 Paris, d’utiliser toutes les images fimées et sons enregistrés le…/.../.... à ............... me concernant, ceci dans le cadre du film réalisé par Joe Lafrite intitulé provisoirement « Ramone-moi la cheminée » sans limite de temps, sur tous supports et dans le monde entier.

Je certifie avoir participé à ce tournage à titre gracieux et renonce à toute demande de rémunération ultérieure.

J’atteste sur l’honneur n’être porteur d’aucune maladie sexuellement transmissible (photocopie d’un test HIV faisant foi).

Je renonce en votre faveur à tous droits de propriété artistique sur notre collaboration, qu’il s’agisse de reproduction ou de sa représentation.

Fait à ..................... le ... /.../....

Pour l’entreprise Lafrite Joe

À signer précédé de la mention

« Lu et approuvé »

Contre un ou plusieurs cachets (à faire signer aux comédiens que vous avez décidé de rémunérer en contrepartie de leur prestation dans votre film)

Autorisation de diffusion

Je soussigné (nom + pseudonyme)

Né(e) le…./..../..... à ...

Demeurant….

Certifie par la présente donner l’autorisation à la société XXX Production, 69 rue du Gourdin, 75009 Paris

D’utiliser toutes les images filmées et sons enregistrés me concernant, ceci dans le cadre du film réalisé par Joe Lafrite intitulé provisoirement « Ramone-moi la cheminée » cela en contrepartie de la rémunération précisée dans le contrat de travail, sans limite de temps, sur tous supports et dans le monde entier.

J’atteste sur l’honneur n’être porteur d’aucune maladie sexuellement transmissible (photocopie d’un test HIV faisant foi).

Je renonce en votre faveur à tous droits de propriété artistique sur notre collaboration, qu’il s’agisse de reproduction ou de sa représentation.

Fait à ..................... le ... /.../....

Pour l’entreprise Lafrite Joe

À signer précédé de la mention « Lu et approuvé »

POUR LE PROPRIÉTAIRE DES LIEUX DANS LESQUELS VOUS SOUHAITEZ TOURNER

(À faire signer dans la mesure du possible avant le tournage. Pour plus de protection, demandez une photocopie de sa pièce d’identité)

Autorisation de diffusion

Je soussigné

Né(e) le…./..../......à ...

Demeurant….

Certifie par la présente donner l’autorisation à la société XXX Production, 69 rue du Gourdin, 75009 Paris

D’utiliser toutes les images filmées et sons enregistrés le…/.../.... à ..............., locaux dont je suis le propriétaire, ceci dans le cadre du film réalisé par Joe Lafrite intitulé provisoirement « Ramone-moi la cheminée » sans limite de temps, sur tous supports et dans le monde entier.

Je certifie avoir pleinement connaissance du contenu des images et atteste avoir été averti qu’il s’agissait d’un produit destiné à un public majeur.

Je m’engage à m’assurer durant toute la durée du tournage qu’aucune personne mineure ne puisse avoir accès à mes locaux.

Je renonce en votre faveur à tous droits de propriété artistique sur cette collaboration, qu’il s’agisse de reproduction ou de sa représentation.

Fait à ..................... le ... /.../....

Pour l’entreprise Lafrite Joe

À signer précédé de la mention

« Lu et approuvé »

conclusion

Vous connaissez dorénavant tous les « secrets » des pornographes. Certains d’entre vous seront probablement étonnés de la masse de travail qu’un tournage requiert. Tous les conseils que vous venez de lire sont absolument indispensables à suivre lors de la réalisation de votre film. Ne lésinez pas sur l’aspect juridique de votre projet. C’est certainement l’aspect le moins ludique d’un tournage porno. Pourtant, ce type d’activité demeurant mal vue par notre société, mieux vaut que vous soyez inattaquable juridiquement en cas de pépin. N’oubliez aucune règle du safe-sex. Bien qu’énormément de pornographes professionnels travaillent « sans filet », il est fortement déconseillé de faire de même. N’oubliez pas que ceux qui en font leur métier sont obligés de subir régulièrement toute une série de tests (HIV, hépatite, chlamydiae, etc.).

Respectez-vous les uns des autres. Ne demandez pas à une débutante ni même à votre propre compagne d’égaler les prformances des actrices professionnelles. Vous l’aurez compris, chaque acte sexuel « périlleux » nécessite une longue préparation.

À l’inverse, n’attendez pas, Madame, que votre compagnon soit aussi infatigable que Rocco Siffredi. Préparez-vous psychologiquement à une éventuelle défaillance de sa part.

Et, surtout, prenez autant de plaisir que vous le pouvez ! Même si, vous l’aurez compris, tourner un film pornographique nécessite un minimum de mise en scène, il n’en reste pas moins que la vraie jouissance reste la plus belle à saisir avec une caméra. Un orgasme sera toujours plus fascinant à l’écran qu’une piètre simulation.

Si vous prenez soin de respecter toutes ces petites leçons, il ne vous manquera plus que l’expérience des tournages pour prétendre être devenu un vrai professionnel.

Vous voilà fin prêts à réaliser votre propre film X. Peut-être verra-t-on bientôt vos œuvres à la télévision ou sur Internet ?...

du même auteur

Porno Manifesto, La Musardine, Lectures amoureuses, 2004.

In sex we trust [Backstage], La Musardine, 2004.

In sex we trust [On stage], Alixe, 2004.

Films X : y jouer ou y être ?, co-écrit avec Michela Marzano, Autrement, 2005.

Cet ouvrage a été numérisé
le 23 avril 2013 par Zebook.

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2005

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-282-2

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2013.

ISBN de l’édition numérique : 978-2-36490-108-7

Illustration de couverture :
Arthur de Pins

Illustrations intérieures :
Axterdam

Conception graphique :
Carole Peclers, Monique Plessis

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Dans la même collection

Osez tout savoir sur la fellation, Dino

Osez faire l’amour partout sauf dans un lit, Marc Dannam

Osez les jeux érotiques, Dominique Saint-Lambert

(Pour vous les filles) Osez les conseils d’un gay pour faire l’amour à un homme, Érik Rémès

Osez la fessée, Italo Baccardi

Osez le bondage, Axterdam

Osez préparer votre corps à l’amour, Italo Baccardi

Osez faire l’amour à 2, 3, 4, Marc Dannam

Osez découvrir le point G, Ovidie

Osez la bisexualité, Pierre des Esseintes

Osez le Kama Sutra, Marc Dannam et Axterdam

Osez la chasse à l’homme, Jane Hunt

Osez la sodomie, Coralie Trinh Thi

Osez la drague et le sexe gay, Raphaël Moreno

Osez les sextoys, Ovidie

Osez la masturbation féminine, Jane Hunt

Osez les conseils d’une experte du sexe pour rendre un homme fou de plaisir, Servane Vergy

Osez les conseils d’une lesbienne pour faire l’amour à une femme, Marie Candoe

Osez le strip-tease, Violeta Carpentier

Osez les jeux de soumission et de domination, Gala Fur

Osez le cunnilingus, Coralie Trinh Thi

Osez les rencontres sur Internet, Maïa Mazaurette

Osez pimenter la sexualité de votre couple, Marc Dannam

Osez les secrets d’une experte du sexe pour devenir l’amant parfait, Servane Vergy

Osez la masturbation masculine, Antoine Dole

Osez l’amour des rondes, Marlène Schiappa

Osez le quick sex, Jane Hunt

Osez l’amour au bureau, Marc Dannam

Osez devenir une cougar, Servane Vergy

Osez le libertinage, Pierre Des Esseintes

Osez réussir votre divorce, Marie Minelli

Osez le préservatif, Vincent Vidal

Osez les massages érotiques, Érik Rémès

Osez faire votre coming out, Paul Parant

Osez 52 scénarios de week-ends érotiques, Marc Dannam

Osez faire l’amour partout sauf dans un lit, Marc Dannam

Osez les sexfriends, Marie Minelli

Osez le sexe tantrique, Michèle Larue

Osez devenir une femme multiorgasmique, Servane Vergy

Osez le mariage gay & lesbien, Paul Parant

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com